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Два больших праздника отметил вме-
сте с паствой 7 июля Святейший Па-
триарх Московский и всея Руси Ки-
рилл в храме Рождества Иоанна Пред-

течи в Ивановском. Первый – престольный 

праздник Ивановского храма, второй – в па-
мять обо всех российских святых, который в 
православном календаре приходится на вто-
рое воскресенье после Троицы.

Окончание на стр. 6
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24 июля в 19.00 в ГБОУ 
«ДТДиМ «Преображен-
ский» (Большая Чер-
кизовская, 15) состо-
ится встреча и.о. руко-
водителя Департамен-
та образования города 

Моск вы И.И.К а л и н ы 
и и.о. префекта ВАО 
В.А.Тимофеева с жителя-
ми округа. Тема встречи: 
«Развитие системы обра-
зования в округе: итоги и 
перспективы». 

ЧИТАЙТЕ НА ПОРТАЛЕ 
ПРЕФЕКТУРЫ ВАО
НОВОСТИ ОКРУГА 

АНОНСЫ МЕРОПРИЯТИЙ    
ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ

VAO.MOS.RU

Приходите обсудить 
проблемы образования
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30 июня К.О. Фролова, проживающая на Откры-
том ш., 29, корп. 5, отправила на портал «Наш город» 
сразу четыре жалобы: на стёршуюся разметку для 
пожарной техники, на плохо покрашенные бордю-
ры, на газон низкого качества и мусор, валяющийся 
на газонах. Ко 2 июля мусор с газонов убрали, до 5 
июля восстановили пожарную разметку во дворе. А 
вот две жалобы — на облезшую с бордюров краску 
и на плохой газон — коммунальные службы не при-
няли. «Бордюры на дворовой территории по адре-
су: Открытое ш., 29, корп. 5, были покрашены в рам-
ках апрельского месячника по благоустройству. До-
полнительная покраска не требуется». Такой ответ 
подписал и.о. главы управы района Метрогородок 
А.А.Захаров. При этом на подтверждающих фото вид-

на облезшая большими участками краска. По пово-
ду газона в управе ответили, что «газоны находятся 
в удовлетворительном состоянии, дополнительные 
работы не требуются». А под ответом размещены два 
фото: кудлатый газон с проплешинами и полумёрт-
вая клумба. Очевидно, что критерии качества у жи-
телей и коммунальных служб сильно различаются…  

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ 
НА ПОРТАЛЫ МОСКВЫ

1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 

о проблеме во дворе 
4. Ждите устранения 

нарушения: в течение 
8 дней представители властей 
должны опубликовать 
официальные ответы 

«Наш город»: gorod.mos.ru

Бордюр на фото покрашен так же плохо, 
как в жизни

Инвалиды 1-й группы 
получат адресную помощь 

В этом году столичные власти вы-
делили 450 млн рублей на оказание 
адресной помощи инвалидам. В част-
ности, эту помощь получат 88 тысяч 
инвалидов 1-й группы, среди кото-
рых был проведён опрос. Им могут 
предоставить материальную под-
держку, санитарно-гигиенические 
и бытовые услуги и социальный па-
тронаж. 

В столице почистят 
100 прудов 

К осени их обработают специаль-
ным очищающим препаратом. Он по-
вышает содержание кислорода, обез-
зараживает и удаляет неприятные за-
пахи, а вода становится прозрачнее. 
По словам экспертов, препарат без-
вреден для человека — для очистки 
используют микроорганизмы. 

На новом портале 
можно будет обжаловать 
штрафы ГИБДД 

Московские власти разрабатыва-
ют интернет-портал с мобильным 
приложением для водителей. Он 
должен появиться во второй поло-
вине 2013 года. Можно будет обжа-
ловать штрафы ГИБДД, а также со-
общить об угоне машины. Рабочее 
название системы — «Автокод».

 
В метро появятся 
немецкие эскалаторы 

Московский метрополитен заклю-
чил первый контракт с иностранным 
производителем эскалаторов — не-
мецкой компанией ThyssenKrupp 
Elevator. Первые немецкие эскалато-
ры появятся на станциях «Деловой 
центр» и «Парк Победы», их обеща-
ют установить уже в этом году.

На 70 пешеходных 
переходах Москвы в этом 
году установят подсветку 

Возле «зебр» появится по два 
устройства подсветки. Они должны 
обеспечивать равномерное освеще-
ние пешеходного перехода до середи-
ны проезжей части — на 12 метров, 
устанавливать их будут на расстоянии 
одного метра от края проезжей части. 

По материалам информагентств 

От рокера до ректора
Меньше двух месяцев оста-

лось до 8 сентября — выборов 
мэра. В списке желающих стать 
градоначальником на момент 
подписания номера значились 
38 человек. Адвокаты, пенсио-
неры, руководители компаний, 
безработные... Есть электромон-
тёр, ректор, режиссёр, рокер. 
Каждый предлагает что-то своё.

К примеру, колоритный лидер 
рок-группы «Коррозия метал-
ла» Сергей Троицкий по кличке 
Паук, став мэром, обещает за-
менить мигрантов роботами, а 
в школах ввести розги, но при 
этом сократить число уроков до 
2-3 в день. 

А, например, Максим Сурайкин 
от партии «Коммунисты России» 
предлагает восстановить памят-
ник Дзержинскому, увековечить 
память Сталина и вернуть празд-
ник 7 Ноября. Темнокожий блогер 
Самсын Шоладеми хочет, чтобы 
летом чиновники ездили на вело-
сипедах. А вот специалист центра 
жилищных субсидий Нил Елагин 
пишет стихи. В одном из них, на-
писанном в ритме рэпа, он обру-
шивается на ювенальную юсти-
цию: «Будь ты профессор, убор-
щик, чиновник,/ Знать это должен 
даже ребёнок:/ Соцпатронат при-
дёт к тебе в дом,/ Перевернёт в нём 
всё вверх дном!..» Ну и так далее.

Словом, желающих стать мэ-
ром пруд пруди. Но реальных 
претендентов гораздо меньше. 

Во-первых, лишь у не-
скольких кандидатов есть по-
настоящему цельная, проду-
манная программа, а не только 
громкие лозунги. Во-вторых, 
далеко не каждому удастся 
пройти регистрацию в Мос-
горизбиркоме. Ведь для этого 
кандидат в мэры должен прой-
ти муниципальный фильтр — 
собрать 110 подписей муници-
пальных кандидатов. Отнюдь 
не всем это оказалось под силу.

Кто преодолевает барьер
На 10 июля (дата подписания 

этого номера «ВО») проходили 
муниципальный фильтр толь-
ко самовыдвиженец Сергей Со-
бянин, Иван Мельников, идущий 
от КПРФ, Николай Левичев от 
«Справедливой России», Сергей 
Митрохин от «Яблока», Михаил 
Дегтярёв от ЛДПР и Алексей На-
вальный от «РПР-ПАРНАС». 

Причём только Собянин и Мель-
ников собрали подписи самостоя-
тельно. Остальным помогла ассо-
циация «Совет муниципальных 
образований города Москвы». Она 
предоставила площадку, где депу-
таты могли поставить подпись за 

любого из кандидатов, и эта под-
пись тут же заверялась нотариусом.

Особенно интригующая ситуа-
ция сложилась с блогером-оппо-
зиционером Алексеем Навальным. 
Узнав из СМИ, что тот не успева-
ет собрать нужное число подпи-
сей, Сергей Собянин попросил де-

путатов от «Единой России» по-
мочь блогеру. 

— Я считаю, что у москвичей 
должно быть больше выбора, боль-
ше разных точек зрения на разви-
тие города, — заявил Собянин. 

В итоге депутаты-единороссы 
собрали оппозиционеру необхо-
димые 110 подписей. Штаб На-
вального отобрал себе 49 недо-
стающих.

До конца дня 11 июля все кан-
дидаты должны были сдать под-
писи в Мосгоризбирком. 

200 миллионов на кампанию

Каждый зарегистрирован-
ный кандидат для финансиро-
вания своей кампании создаёт 
избирательный фонд. Для это-
го достаточно открыть счёт на 1 
рубль. Если кандидат успешно 
пройдёт регистрацию, он сможет 
привлекать в фонд деньги от тех, 
кто его поддерживает, — бизнес-
менов, общественных объеди-
нений, простых граждан. Пре-
дельная сумма избирательного 
фонда — 200 млн рублей. При-
чём личные средства кандидата 
в сумме не могут превышать 3% 
от 200 млн рублей (то есть мак-
симум 6 млн). Средства, выде-
ленные кандидату выдвинув-
шим его избирательным объе-
динением, не могут превышать 
50% фонда (максимум 100 млн). 
Плюс любой гражданин может 
добровольно пожертвовать день-
ги, но не более 1 млн рублей, а 
любое юрлицо — не более 6 млн.

Юрий МИРОНЕНКО

Предвыборная гонка 
продолжается
Из 38 претендентов на пост мэра не многих зарегистрируют кандидатами

КОРОТКО

Сергей Собянин внёс в Мосгорду-
му поправки в Избирательный ко-
декс. Они предполагают отмену на 
столичных выборах открепительных 
удостоверений, по которым можно 
голосовать не по месту постоянной 
регистрации, а на любом другом из-

бирательном участке Москвы. Как 
пояснил Собянин, «практика голо-
сования по открепительным удосто-
верениям вызывает больше всего во-
просов у экспертов, наблюдателей с 
точки зрения возможных фальсифи-
каций на выборах».

Депутаты проголосовали за изме-
нения. Уже в 2014 году на выборах в 
Мосгордуму открепительных удосто-
верений не будет.

Что касается выборов мэра 8 сен-
тября 2013 года, то здесь «откре-
пиловки» отменить уже нельзя, за-

кон не позволяет. Но по предложе-
нию Собянина их число будет резко 
уменьшено — до 10 тысяч. Для срав-
нения: в 2012 году на выборах прези-
дента Москве было выделено 200 ты-
сяч открепительных удостоверений.

Александр ЛУЗАНОВ

В 2014 году открепительных удостоверений на выборах уже не будет

Для встреч 
с населением 
назначен единый день

Департамент территори-
альных органов исполни-
тельной власти г. Москвы 
определил единый день 
встреч глав управ районов с 
населением — это будет тре-
тья среда каждого месяца.

Тема встречи определяется 
из предложенного департа-
ментом примерного перечня.

Впрочем, дополнительные 
встречи могут проводить-
ся по усмотрению глав управ 
районов в любые другие дни. 
Каждая встреча будет записа-
на на видео, а копии этих запи-
сей будут размещены на сай-
тах управ. График встреч смо-
трите на сайте vao.mos.ru

Открыта горячая 
линия по работе МФЦ

С 1 июля начала работу единая го-
рячая линия МФЦ. Получить спра-
вочную информацию, а также оста-
вить отзывы и предложения по ра-
боте МФЦ можно, позвонив по но-
меру (495) 587-8888.

Что может мэр Москвы
Мэр Москвы обладает серьёзными полномочиями:

— решает вопросы социально-экономического развития города;
— управляет городским хозяйством;
— подписывает или отклоняет законы Мосгордумы;
— формирует Правительство Москвы;
— согласует назначение прокурора Москвы.
И это далеко не полный перечень полномочий столичного градоначальника...

i
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 Игорь Алексеев, техно-
лог, Щёлковское ш.:

— Чтобы точно ответить 
на этот вопрос, нужно срав-
нивать, конечно. Год с од-
ной компанией провести, 
например, год — с другой. 
Но в целом мне кажется, 
что частная компания луч-
ше, потому что будет более 
ответственна за результат, 
чтобы не потерять своё имя.

 Мария Герасимова, 
пенсионерка, ул. Перовская:

— Меня полностью 
устраивает наша управля-

ющая компания, она част-
ная. Никаких претензий к 
ней не имею: на жалобы 
реагируют быстро, в срок. 
Абсолютно не хочу, чтобы 
для нашего дома внезапно 
что-то менялось.

 Сергей Анисимов, пре-
подаватель, ул. Салтыков-
ская:

— Я думаю, никого не ин-
тересует, кто управляет его 
домом, если все работы де-
лаются качественно и неза-
медлительно. Вообще, на-
верное, это хорошо, что и 

частные, и государствен-
ные компании будут бо-
роться за место под солн-
цем — может, из-за конку-
ренции все они начнут луч-
ше работать…

 Наталья Бойченко, вре-
менно безработная, ул. Са-
янская:

— Мне кажется, что луч-
ше государственная ком-
пания. По тому простому 
принципу, что наверняка 
там люди будут более от-
ветственными. Всё-таки 
такая компания не может 

в случае чего куда-нибудь 
деться и исчезнуть, чего 
доброго, и её всегда мож-
но будет призвать к ответу. 
Надёжнее, в общем.

 Анастасия Лытова, 
частный предприниматель, 
ул. Вешняковская:

— Я бы предпочла, что-
бы моим домом управляла 
компания, которая прежде 
всего действительно будет 
что-то делать. Мне абсо-
лютно без разницы, частная 
она будет или государствен-
ная. Не думаю, что между 

ними есть какая-то значи-
тельная разница в резуль-
татах работы.

 Виктор Земницкий, про-
граммист, ул. Красноярская:

— Как говорится, от до-
бра добра не ищут. Наша 
управляющая компания 
хоть и не без недостатков, 
но глобальных претензий 
у меня нет. В наше время 
если что-то меняется, так в 
основном к худшему, поэто-
му пусть частники управля-
ют и дальше.

Алина ДЫХМАН

ВЛАСТИ И МЫ: 
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

В поликлинике №64 на 
Малой Семёновской про-
шла встреча пациентов с 
администрацией учреж-
дения и руководством 
окружной Дирекции здра-
воохранения. Руководи-
тель дирекции Всеволод 
Галкин и главный врач по-
ликлиники №64 Инга Ко-
карева ответили на вопро-
сы жителей.

В большинстве сво-
ём люди признают: за по-
следние месяцы обстанов-
ка в родной поликлинике 
меняется к лучшему. Ста-
ло меньше очередей, поя-
вилось новейшее высоко-
технологичное оборудо-
вание, заработал телефон 
горячей линии. Но есть и 

проблемы. К сожалению, 
не все способны быстро 
перестроиться: несмотря 

на систему электронной 
записи к терапевтам и уз-
ким специалистам, неко-

торые посетители пытают-
ся по старой привычке соз-
дать живую очередь. Кроме 
того, многие недовольны 
слишком коротким про-
межутком времени, кото-
рое отводится на приём од-

ного человека. Сегодня это 
всего 12 минут.

Наконец, люди по-
п реж нем у недовол ь-
ны тем, что для записи к 
профильному специали-
сту сначала нужно обяза-

тельно посетить терапев-
та. Но здесь позиция вла-
стей неизменна.

— Если у человека болит, 
например, спина, тому мо-
жет быть с десяток причин. 
Но многие считают, что от-

лично раз-
би р а ю т ся 
в медици-
не и зна-
ют, к како-
му врачу им 
идти. На 
самом деле 

это всё же должен решать 
терапевт, — говорит Всево-
лод Галкин.

Подробный отчёт чи-
тайте в следующем номе-
ре «ВО».

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

12 минут на одного пациента — это мало
О чём жители спрашивали у руководителя окружной Дирекции здравоохранения

Посетители по старой 
привычке создают 
живую очередь

На кар-
те округа 
появилось 
два новых 
названия. 
Т е п е р ь 
Проекти-
р у е м ы й 
п р о е з д 
№326 в 
Новокосино будет назы-
ваться улицей Галины 
Вишневской, а Проек-
тируемый проезд №890 
в районе Измайлово — 
улицей Вернисажной.

Примерно с месяц на-
зад Правительство Мо-
сквы приняло принци-
пиальное решение со-
кратить на карте столи-

цы число безымянных 
проектируемых проездов. 
Они различались толь-
ко номерами — где трёх-
значными, а где и четы-

рёхзначными. В каждом 
из округов их насчитыва-
лось до двух десятков. Го-
родская межведомствен-
ная комиссия по наиме-
нованию территориаль-
ных единиц, станций 
метрополитена, органи-
заций и других объектов 
города Москвы, которую 
возглавляет и.о. заммэра 
Леонид Печатников, сра-
ботала оперативно — под-
готовила документы на 
переименование первой 
партии проектируемых 
проездов в количестве 11 
штук. В их число и попа-
ли 326-й и 890-й проезды.

Алексей НИКИТИН

Назначен новый 
межрайонный 
прокурор

На прошлой неделе 
официально вступил 
в должность преобра-
женского межрайонно-
го прокурора старший 
советник юстиции Вла-
димир Штыров. До это-
го он работал в должно-
сти первого заместителя 
прокурора Северо-Вос-
точного округа, также 
был заместителем савё-
ловского межрайонного 
прокурора и начальни-
ком отдела криминали-
стики Прокуратуры Мо-
сквы. А службу в проку-
ратуре начал в 1995 году 
после окончания Сара-
товского юридическо-
го института. Одним из 
приоритетных направле-
ний в работе считает за-
щиту социальных прав 
граждан, правовое про-
свещение и противодей-
ствие преступности.

Владимир Юрьевич 
женат, воспитывает дочь.

Елена ХАРО

НАЗНАЧЕНИЯ

Двум улицам в округе 
дали новые имена

Скоро о Черкизовском рынке уже ничто напоминать не будет

Освобождены 
от должности 
главы двух управ

Временно исполняющий 
обязанности мэра Москвы 
Сергей Собянин подписал 
распоряжение об отставке 
и.о. главы управы двух райо-
нов Восточного администра-
тивного округа.

Согласно документам от 
исполнения обязанностей по 
собственной инициативе ос-
вобождены и.о. главы управы 
района Соколиная Гора Ольга 
Гладышева и и.о. главы упра-
вы района Вешняки Антонина 
Манжосина.

На Окружном пр., 5, на-
чался демонтаж большого 
торгового комплекса пло-
щадью более 17,7 тыс. кв. 
метров. Комплекс — по-
следний «рудимент» пе-
чально знаменитого Чер-
кизовского рынка — вы-
рос на арендованной у 
города земле без разреше-
ния на капитальное стро-
ительство. 

— По решению Арби-
тражного суда Москвы 
объект признан самоволь-
ным, — рассказала на-
чальник отдела торговли 
и услуг префектуры Ека-
терина Шевяхова.

Между тем в суде нахо-
дятся иски префектуры 
на демонтаж ещё 8 объ-
ектов. Правда, на сей раз 
речь идёт о торговых па-

вильонах: 6 из них нахо-
дится у станции метро 
«Первомайская» и 2 — у 
«Измайловской». Земель-
но-правовые отношения 
с их владельцами давно 
расторгнуты. Работу по 
выведению торговли из 
25-метровой зоны метро 
инициировал Сергей Со-
бянин в 2010 году, тогда же 
власти начали монито-
ринг законности установ-
ки торговых объектов. Се-
годня демонтаж торговых 
объектов стал более акту-
альной задачей в связи с 
тем, что у станций метро 
«Черкизовская», «Перво-
майская» и «Измайлов-
ская» планируется стро-
ить транспортно-переса-
дочные узлы.

Ольга НОВАК

На Окружном проезде 
сносят незаконный 
торговый комплекс

Открыта 
горячая линия 
по здравоохранению

В Дирекции здраво-
охранения Восточного 
округа Москвы создана 
круглосуточная горячая 
линия по работе с обра-
щениями жителей. Те-
перь, позвонив по номе-
ру (495) 368-0412, мож-
но получить подробную 
консультацию по пово-
ду работы вновь создан-
ных амбулаторно-поли-
клинических центров, 
по лекарственному обе-
спечению, а также по 
наличию в центрах со-
временного диагности-
ческого оборудования.

Опытные врачи-спе-
циалисты всегда под-
скажут жителям, куда 
и к кому им нужно об-
ратиться за медицин-
ской помощью.

Какую управляющую компанию вы предпочли бы — 
частную или государственную?
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Руководитель дирекции Всеволод Галкин и главный врач 
поликлиники №64 Инга Кокарева ответили на вопросы жителей

Галина 
Вишневская
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Семена — 
за счёт управы

Однажды Елена Гри-
щ е н к о,  ж и т е л ь н и-
ца дома 14, корп. 2, на 
Большой Черкизовской, 
проснулась от громкого 
звука триммера под ок-
ном.

— Сколько можно вы-
кашивать разнотравье? 
— в сердцах подумала 
она.

Поговорила с соседя-
ми, заручилась их под-
держкой и отправилась 
в управу Преображен-
ского района.  

— Я устроила им ми-
ни-экскурсию и пока-
зала голую землю во-
круг деревьев – след-
ствие постоянных по-
косов. Оказалось, что 
руководство района го-
тово поддержать наши 
инициативы. 

За счёт управы мы ку-
пили семена, и они уже 
взошли. Всё обошлось в 
8 тысяч рублей, — гово-
рит активистка.

Всего ж ители озе-
лен и л и че т ы ре па-
лисадника. В них те-

перь будут расти лю-
тики, герань, повой, 
колокольчик, пижма. 

Ещё посадили молочай, 
гвоздику, ромашку, не-
забудки, душицу.

Отказали? Жалуйтесь!
Как оказалось, после-

довать примеру жителей 
с Большой Черкизов-
ской при желании могут 
все москвичи. В бюдже-
тах районов предусмотре-
ны деньги, которые могут 
быть освоены подобным 
образом. Как рассказал 
заместитель начальника 
управления ЖКХиБ пре-
фектуры ВАО по благоу-
стройству Михаил Довб-
ня, вначале нужно зару-
читься поддержкой со-
седей.

Если большинство 
поддерживает решение 
об отмене постоянных 
покосов и обустройстве 
разнотравного газона, 
об этом нужно известить 
управу района. Там изы-
щут финансы и помогут 
приобрести расходные 
материалы. 

— Если на текущий год 
денег уже нет, ваше поже-
лание учтут в следующем 
сезоне, — подчеркнул 
Михаил Довбня.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

 
О нарушениях при стрижке 
газонов сообщайте в ГКУ 
ИС своего района, на 
горячую линию филиала 
Дирекции ЖКХ и благо-
устройства ВАО: (499) 
748-0065 (дворы), в 
Дирекцию ЖКХ и благо-
устройства ВАО: (495) 
963-8871 (уличные 
газоны), (495) 640-8320 

ЖИЛЬЁ

Подрядчики 
перекладывают 
асфальт
за свой счёт

За последние полгода в 
округе было переложено поч-
ти 40 тыс. кв. метров некаче-
ственно уложенного асфаль-
та. Работы, в частности, ве-
лись на улицах Суздальской, 
Святоозёрской, Колодезной, 
Каскадной, Дмитриевского, а 
также на Никольско-Архан-
гельском и Измайловском 
проездах и на Сокольниче-
ской площади. Это исправ-
ление прежних ошибок, со-
общили в ГКУ «Дирекция 
ж и лищно-комм у на льно-
го хозяйства и благоустрой-
ства ВАО». Бюджетные сред-
ства никоим образом не тра-
тятся, подрядчик исправляет 
брак за свой счёт.

По словам начальника от-
дела ремонта дорог окруж-
ной Дирекции ЖКХ и благо-
устройства Владимира Мото-
ва, именно по этим адресам 
был выявлен брак, то есть от-
клонения от требуемой тол-
щины асфальтового покры-
тия, его плотности, было за-
фиксировано и плохое ка-
чество смеси. Поэтому весь 
объём уложен заново.

На пяти объектах дорож-
ного хозяйства асфальт пере-
кладывало ООО «Руслан-1», 
на двух — ООО «Магма-1», 
по одному адресу для пере-
делок досталось компаниям 
ООО «РемСтройДор» и ООО 
«СпецСтройМонтаж».

Однако, как пояснил Вла-
димир Мотов, надо учиты-
вать, что в ведении компа-
нии «Руслан-1» находится 
порядка 200 улиц, это поч-
ти пол-объёма всего окру-
га. Также большие объёмы у 
«Магмы-1», поэтому их нель-
зя считать злостными брако-
делами. А вот две другие ком-
пании на рынке недавно, око-
ло года, и им ещё учиться и 
учиться класть асфальт.

Мария ГУСЕВА

На озеленение 
4 палисадников 
управа 
потратила 
8 тысяч рублей

А у нас под окном —
колокольчики!
Жительница Большой Черкизовской превратила двор дома в луг

Этого события ждали, без преуве-
личения, тысячи жителей Новоги-
реево. Градостроительно-земельная 
комиссия Правительства Москвы 
приняла решение о прекращении 
строительства торгового центра на 
Федеративном просп., 20.

Вопрос о запрещении стройки 
был поднят муниципальными депу-
татами Восточного округа на встре-
че с Сергеем Собяниным. Собянин 
тогда дал поручение разобраться.

— Мы были против с самого на-
чала, — говорит представитель ини-
циативной группы жильцов Руслан 
Павленко, — но публичные слуша-
ния по этой стройке прошли без на-
шего участия. 

Застройщики, по словам Павлен-
ко, вышли на площадку только в но-
ябре 2012 года. Пришли и вырубили 
деревья. Жильцы, вспоминает Рус-
лан Павленко, стали протестовать, 
звонить в милицию. Была встреча с 
префектом. Он поддержал жителей.

Позднее документы были направ-
лены в Градостроительно-земель-
ную комиссию.

— Мы надеялись, — говорит глава 
муниципального округа Новогиреево 
Владимир Чикунов, — что решение Гра-
достроительно-земельной комиссии 
Правительства Москвы будет в нашу 
пользу. К счастью, так и оказалось.

Теперь, по словам Чикунова, на 

Федеративном, 20, будет восстанов-
лена в полном объёме детская пло-
щадка, а также устроена современ-
ная зона отдыха с пешеходными до-
рожками и зелёными насаждения-
ми. Как того и хотели жители.

Лариса БОРЦОВА

Публичные слушания о 
дальнейшей судьбе киноте-
атра «Саяны» прошли в рай-
оне Ивановское. Начальник 
окружного Управления гра-
достроительного регулиро-
вания Михаил Кораблёв рас-
сказал, что ситуация на се-
годня выглядит так. Работы 
по реконструкции кинотеатра 
с небольшой перепланиров-
кой (чтобы сделать его мно-
гозальным) выполнены при-
мерно на 80%.

Но тут Департамент го-
родского имущества, кото-
рому принадлежит кино-
театр, предложил план но-
вой, более масштабной ре-
конструкции, в результате 
которой площадь кинотеа-
тра «Саяны» могла бы уве-
личиться в 2,5 раза — с 4 до 
10 тыс. кв. метров. Согласно 
этому плану собственно ки-
нотеатром будет занято 30% 
площадей, остальное займут 
торговые и административ-
но-деловые объекты.

Однако жители района, 
присутствующие на собра-
нии, не согласились с новым 
планом реконструкции. Об-
щее мнение выразил Игорь 

Новиков, почётный житель и 
автор гимна района, компо-
зитор, который в своё вре-
мя работал в ансамблях «Ин-
теграл», «Голубые гитары» и 
«Шестеро молодых»:

— Нашему району нужен 
центр культуры с кинокон-
цертным залом, где можно 
было бы проводить район-
ные праздники, куда мы мог-
ли бы пригласить артистов, 
например Стаса Михайлова.

Люди говорили, что райо-
ну нужен не очередной мно-
голюдный торговый центр, 
которых и так много, а преж-
ний кинотеатр «Саяны», где 
можно было бы отдохнуть 
всей семьёй, разместить сек-
ции и кружки для детей.

Итог обсуждению подве-
ла и.о. главы управы райо-
на Наталья Голованова: со-
хранить кинотеатр «Саяны» 
в прежней площади, при ре-
конструкции обязательно 
преду смотреть наличие ки-
ноконцертного зала, кафе и 
зала для показа фильмов. 
Предложенный проект ре-
шено отправить на доработ-
ку с учётом этих замечаний.

Алла ОСЕТРОВА

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ

Жители Ивановского не одобрили план 
реконструкции кинотеатра «Саяны»

На месте стройки будет зелёная зона с полноценной детской площадкой

«Нужно не косить, а сеять», — предложила Елена Грищенко

Торговый центр на Федеративном 
проспекте строить не будут
Сергей Собянин выполнил обещание, данное муниципальным депутатам 
района Новогиреево

На встречах с жителями 
округа в июне специали-
сты ГКУ ИС и управляющих 
компаний разъяснили пра-
вила скашивания травы. Вы-
яснилось, что большинство 
людей — за периодичность 
скашивания газона пример-
но 1 раз в месяц. По мне-
нию жителей, оптимальная 
высота травы для покоса 
должна быть не менее 10-
15 см, а высота травы после 

покоса должна быть выше 
5 см. Общественное мне-
ние будет учитываться при 
стрижке газонов.
Кроме того, по Регламенту 
содержания зелёных насаж-
дений запрещено использо-
вать триммеры, которыми 
нередко выстригают траву 
буквально под корень. Ис-
ключение — стрижка травы 
на откосах, вокруг деревьев, 
кустарников, ограждений и 

в труднодоступных местах
Траву должны стричь га-
зонокосилками — аппара-
тами на колёсах. Газоноко-
силка позволяет регулиро-
вать уровень скашиваемой 
травы. 
Подрядные организации 
предупреждены о штраф-
ных санкциях в случае об-
наружения нарушений в тех-
нологии покоса.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

i Стричь траву будут в соответствии с пожеланиями жителей
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К 
сотрудникам ГИБДД, 
которые дежурили на 
Курганской улице, об-
ратилась молодая жен-

щина и попросила вызвать ско-
рую. У неё было ножевое ране-
ние. Когда девушку доставили 
в Институт имени Склифосов-
ского, врачи констатировали: 
задето лёгкое.

Старший участковый ОМВД по 
району Гольяново майор полиции 
Юрий Буравцов хорошо знал 
пострадавшую: в её кварти-
ру на Алтайской улице он 
неоднократно приходил 
из-за постоянных семей-
ных разборок девушки 
с её сожителем. Парень 
приехал из Армении и 
отличался крутым нра-
вом. 

На этот раз он при-
гласил свою бывшую 
девушку «мириться» 
в квартиру, которую 
недавно арендовал. 
Но попытка при-
мирения закончи-

лась трагически: кавалер ударил 
подругу ножом в спину и удалил-
ся из квартиры, прихватив с собой 
её мобильный телефон…

Участковый несколько дней 
караулил преступника в подъ-
езде и наконец задержал, когда 
тот решил заскочить домой за 
документами. Парня будут су-
дить по статье «разбой».

Юрию Буравцову 40 лет. В 
ОМВД по району Гольяново рабо-
тать пришёл сразу после армии, 16 
лет назад. Начинал патрульным, 

потом перешёл в участковые. В 

этом году он раскрыл не-
сколько краж и задержал 
людей, хранивших нар-
котики.

Елена ХАРО

БЕЗОПАСНОСТЬ

  В Перово 
пожарные спасли 
двух человек 

Днём нача лся пожар в 
дву хкомнатной к вартире 
в доме 17 на Зелёном про-
спекте: горела мебель в од-
ной из комнат. Пожарные 
спасли четырёхлетнюю де-
вочку и 67-летнего пенсио-
нера. Оба госпитализирова-
ны с предварительным диа-
гнозом «лёгкое отравление 
продуктами горения». По-
жар ликвидировали в тече-
ние 20 минут. Предполагае-
мая причина пожара – нео-
сторожное обращение с ог-
нём при курении.

  В Сокольниках 
горели гаражи 

На Оленьем Валу, вл. 24, 
загорелся гаражно-строи-
тельный кооператив «На-
дежда». Горели сразу три ме-
таллических гаража, в кото-
рых находились две машины 
и мебель. Пожарным удалось 
не допустить распростране-
ния огня на соседние гара-
жи. Погибших и пострадав-
ших нет. Предполагается, 
что причиной пожара стал 
поджог. По данному факту 
проводится проверка.

Дмитрий СПИРИДОНОВ

ПОЖАРЫ

Выехал на красный
Вечером 3 июля 42-летний 

водитель «Жигулей» двигал-
ся по 5-й Парковой. Пересекая 
Измайловский бульвар, он вы-
ехал на перекрёсток на красный 
свет, и «шестёрка» столкну-
лась с микроавтобусом «Иве-
ко». При этом пострадали две 
пассажирки «Ивеко». С различ-
ными травмами их развезли по 
больницам.

Попал под «Фольксваген» 
на Суворовской

Вечером 3 июля молодая 
женщина решила перейти Су-
воровскую улицу возле дома 
22 вне перехода, хотя ближай-
шая «зебра» была всего в 70 
метрах. Её сбил «Фольксва-
ген Пассат», ехавший в сторо-
ну Преображенской площади. В 
итоге пострадавшую достави-
ли в больницу с ушибом груд-
ной клетки.

Столкнулись на улице Гастелло
Вечером 5 июля молодой че-

ловек, управляя автомобилем 
«Шевроле», ехал по улице Га-
стелло в сторону Большой Се-
мёновской. Перестраиваясь пра-
вее недалеко от дома 39, он задел 
попутный «Киа Сид». При стол-
кновении водитель «Киа» полу-
чил сотрясение мозга и другие 
травмы. Пострадавшего увезли 
в больницу.

На шоссе Энтузиастов 
пострадал скутерист

Днём 6 июля 29-летний води-
тель скутера двигался по шоссе 
Энтузиастов со стороны улицы 
Плеханова в направлении про-
спекта Будённого. Напротив дома 
29 он наехал на попутный микро-
автобус «Пежо», остановившийся 
перед светофором. В результате 
скутериста госпитализировали с 
сотрясением мозга и переломом 
предплечья.

Группа пропаганды ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ВАО

В Северном Измайлово расследуется дело 
об охраннике-вымогателе  Липовый чоповец оказался рецидивистом

ДТП

В дежурную часть 
ОМВД по району Вос-
точное Измайлово по-
ступило заявление о 
грабеже. 57-летняя пен-
сионерка, жительница 
района, рассказала, что 
на Первомайской ули-
це молодой человек вы-
рвал у неё из рук сумку 
и убежал. Женщина дала 
подробное описание гра-
бителя. Сотрудники па-
трульной службы ОМВД 
задержали грабителя по 
горячим следам. 

Задержанному 22 
года. Приехал в Москву 
из Брянской области, не 
смог устроиться на рабо-
ту и жил где придётся. В 
отношении молодого че-

ловека возбуждено уго-
ловное дело по ст. 161 
УК РФ («грабёж»). Сей-
час он арестован. Если 
кто-то пострадал от дей-
ствий этого человека, 
позвоните по телефону 
(499) 463-5708 или 02.  

Екатерина МИЛЬНЕР 
По материалам 

пресс-группы УВД по ВАО

В округе прошёл 
рейд по выявлению 
нелегальных мигран-
тов. Сотрудники поли-
ции УВД по ВАО про-
верили территорию 
промышленной зоны 
на Косинской улице 
и доставили в отделы 
63 иностранных граж-
данина. Сейчас поли-
ция занимается про-
веркой задержанных 
на причастность к ра-
нее совершённым пре-
ступлениям, а также на 
предмет законности 
нахождения на терри-
тории России. Принято 
решение относительно 
10 выходцев из Узбе-

кистана: суд постано-
вил выдворить их за 
пределы страны.

Также на прошлой 
неделе отделом до-
знания окружного 

УВД возбуждено уго-
ловное дело в отно-
шении жителя округа, 
который устроил в по-
мещении автосервиса-
мойки жильё для при-

езжих из ближнего за-
рубежья. 

Аналогичный рейд 
прошёл на 7-й Парко-
вой: в одном из домов 
обнаружилась кварти-
ра, в которой прожи-
вали 11 граждан Узбе-
кистана. В отношении 
четверых из них реша-
ется вопрос о выдво-
рении из России. Кро-
ме того, полицейские 
задержали уроженца 
Узбекистана, который 
арендовал эту кварти-
ру и незаконно селил 
в ней иностранцев.

Екатерина МИЛЬНЕР 
По материалам 

пресс-центра УВД по ВАО

На Косинской улице задержали 
63 иностранных мигранта

ГЕРОЙ

Бухгалтера 
парка 
«Сокольники» 
осудили 
на два года

Как рассказали в 
Преображенской меж-
районной прок ура-
туре, Олеся Папен-
ко, работавшая в пар-
ке «Сокольники» бух-
галтером, не один год 
занима лась расх и-
щением бюджетных 
средств. Для этого она 
зарегистрировала не-
сколько фирм, где была 
учредителем, директо-
ром и главным бухгал-
тером, с юридическим 
и фактическим адре-
сом ПКиО «Сокольни-
ки». На счета этих фирм 
переводились деньги 
по договорам, которые 
фактически не выпол-
нялись. Всего за два 
года она похитила та-
ким способом более 
8 млн рублей. В конце 
июня её приговорили 
к двум годам лишения 
свободы с отбыванием 
наказания в исправи-
тельной колонии обще-
го режима и взяли под 
стражу в зале суда.

Екатерина МИЛЬНЕР

В Измайлово молодой безработный 
напал на пенсионерку

Участковый из Гольяново 
задержал разбойника

Буравцов 
несколько 
дней караулил 
преступника 
в подъезде

Необычный способ заработ-
ка придумал охранник одно-
го из супермаркетов, располо-
женных на Щёлковском шоссе. 
Полиции стало об этом извест-
но благодаря своевременному 
обращению студента-перво-
курсника, ставшего его жерт-
вой. Молодой человек расска-
зал, что охранник остановил 
его на выходе из магазина и 
предложил пройти в подсоб-
ное помещение для досмотра. 
Там он заявил студенту, что тот 
украл наушники, затем при-
нёс из торгового зала коробку 
от них и предложить оплатить 
«украденную» вещь в тройном 
размере — «чтобы замять дело». 
Студент, который наушни-
ки не брал, поначалу пытался 
спорить. Но охранник вёл себя 

агрессивно, пугал последстви-
ями, обещал сообщить в инсти-
тут и в результате добился сво-
его — студент заплатил в кассу 
нужную сумму. Но направился 
в полицию.

По факту его обращения было 
возбуждено уголовное дело по 
статье «вымогательство». Вско-
ре выяснилось, что ранее ох-
ранник был судим за анало-
гичное преступление. Кстати, 
в ЧОПе, от которого якобы при-
шёл устраиваться на работу по-
дозреваемый, говорят, что та-
кой человек у них не числится. 

Если кто-то пострадал при 
аналогичных обстоятельствах, 
позвоните в ОМВД района Се-
верное Измайлово по телефону 
(495) 965-5519.

Елена ХАРО
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Сейчас на прихрамовой 
территории завершают ра-
боты по благоустройству и 
украшают фасад храма. По 
проекту храм снаружи бу-
дет покрыт белой штука-
туркой. Настоятель прото-
иерей Иоанн Чиженок рас-
сказал, что пока достали 
примерно четверть требу-
емого объёма штукатурки, 
зато самой качественной. 

— Всё упирается в де-
нежки, — сказал отец  
Иоанн. — Когда наби-
рается сумма, которая 
требуется для закупки 
внушительного объёма 
стройматериалов, тогда и 
возобновляем строитель-
ство. Сейчас, например, 
нашли кра-
ску и нача-
ли золоче-
ние приде-
ла Святите-
ля Николая.

Планы по 
внутренней 
отделке хра-
ма гранди-
озные: пред-
стоит сделать 
и установить 
и к о н о с т а с 
(сейчас поль-
зуются временным), рас-
писать стены.

— Это всё работы, кото-
рые можно вести постепен-
но, по мере сил и возмож-

ностей, — сказал настоя-
тель. — Главное, что народ 
православный в храм по-
шёл: по сравнению с про-
шлым годом число прихо-

жан выросло раза в три.
Куратор программы 

«200 храмов» депутат Гос-
думы Владимир Ресин во 
время очередного рабоче-

го объезда посетил храм 
в Новокосино и отметил 
особую роль настоятеля 
и общины в устройстве 
приходской жизни.

Владимир Ресин вместе 
с и.о. префекта Всеволо-
дом Тимофеевым посети-
ли также строящиеся хра-
мовые комплексы в райо-
нах Вешняки, Гольяново 
и Косино-Ухтомский. 

Михаил ПЕТРОВ

ДОРОГА К ХРАМУ

Окончание. Начало на стр. 1

Патриарх Кирилл в третий раз в 
этом году приезжает в Восточ-
ный округ. Сначала были храмы 
в Новокосино и Богородском, те-

перь вот — старая сельская церковь быв-
шего села Ивановское (ей больше 200 лет).

Она и после реконструкции вмещает не 
больше сотни человек, так что много лю-
дей всю службу простояли прямо у входа.

Во время божественной литургии Пред-
стоятель Русской Церкви помолился об 
упокоении душ усопших жителей Крым-
ска, которые ровно год назад погибли во 
время страшного наводнения на Кубани.

После литургии Патриарх произнёс 
проповедь, в которой, в частности, ска-
зал:

— Сегодня мы также переживаем непро-
стые времена. Формально никто не пыта-

ется бороться с верой, с религией, но се-
годня происходит нечто ещё более опас-
ное. Сегодня разрушается нравственная 
природа человека — та самая, которая 
сама в себе закон, которая способна при-
вести к спасению человека, может быть, 
всю жизнь не знавшего Божий закон, но 
жившего по Божественному закону, по 
совести. Смешение добра и зла, смеше-
ние правды и лжи — это то, что разруша-
ет нравственную природу человека, так что 
он перестаёт быть способным оставаться 
самому себе судьёй, потому что нет ника-
кой точки отсчёта, никакой системы коор-
динат, никакой жизненной правды.

Настоятель храма в Ивановском про-
тоиерей Пётр Захаров преподнёс Его 
Святейшеству список Иверской ико-
ны Божией Матери.

Борис КРЫЛОВ

Сотни людей собра-
лись 3 июля в храме 
Успения Пресвятой Бо-
городицы в Косино на 
праздник обретения чу-
дотворной иконы Божи-
ей Матери Косинской 
(Моденской). Проводит-
ся он уже 22 года подряд.

Образ привёз в Москву 
из итальянского города 
Модены граф Борис Ше-
реметев. 3 июля 1717 года 
икону подарил храму им-
ператор Пётр I. Она ста-
ла главной святыней села 
и прославилась многи-
ми чудесами. В 1939 году 
храм закрыли, а икону 
увезли в Ленинград. В 
июле 1991 года произо-
шло второе обретение: 
образ обнаружили в Му-
зее древнерусского ис-
кусства имени Андрея 
Рублёва и торжественно 
вернули в храм.

С тех пор каждое лето в 
Косино проходит крест-
ный ход в честь этого со-
бытия. Праздничную ли-
тургию в этом году от-
служил епископ Панте-
леимон (Шатов), недавно 
назначенный управляю-
щим Восточным викари-
атством Москвы. Затем 
верующие проследова-
ли до Святого озера, где 
многие окунулись в ос-
вящённую воду. Завер-
шился праздник общей 
трапезой – паломников 
угощали вкусной кашей 
и чаем.

 
Михаил УСТЮГОВ

Паломники 
в Косино прошли 
с чудотворной 
иконой и окунулись 
в озеро

Дл я самы х крепк и х 
семей округа, прожив-
ших в браке более чет-
вер т и век а, в к и но-
теат ре «Берёзка» бы л 
ус т роен т оржест в ен-
н ы й п риём. Позд ра-
вить семейных долго-
жителей пришли заме-
ститель префекта ВАО 
Олег Пи льщ иков, де-

путаты Мосгордумы и 
ру ководители у правы 
ра йона Новог и реево. 
На память семьи полу-
чили медали «За любовь 
и верность», подарки и 
семейные фотографии, 
сдела н н ые в момен-
тальной фотостудии.

Виктор НИКОЛАЕВ

В кинотеатре «Берёзка» 
прошёл семейный праздник

Скоро храм во имя Всех российских святых 
станет белым как снег

Патриарх Кирилл в Ивановском помолился 
за души погибших при наводнении на Кубани

На Суздальской построили церковь 
в честь российских святых

Она стала первой в Восточном округе, построенной по программе «200 храмов»

Снимок сделан 7 июля в храме Рождества Иоанна Предтечи в Ивановском

Территория вокруг храма 
Всех российских святых, 
на которой расположен и 
пруд, долгое время была не-
ухоженной. Префектура со-
вместно с муниципальными 
депутатами вышла в Прави-
тельство Москвы с предло-
жением привести её в поря-
док. Врио мэра выделил на 
это 20 млн рублей. 15 июля 
состоятся конкурсные торги 
по этой территории. До октя-
бря здесь будут проведены 
благоустроительные рабо-
ты, в том числе и по очист-
ке пруда.

Префект ВАО 
Всеволод Тимофеев:
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Живу возле поли-
гона «Некрасовка» 
и постоянно хожу 

мимо огромного котлована. 
Начали рыть его ещё вес-
ной. Говорят, там строят 
метро. Когда уже можно 
будет им пользоваться?

Ирина Власина, 
ул. Инициативная

В районе полигона дей-
ствительно начали стро-
ить новую ветку метро. 
По просьбе редакции на-
чальник управления внеу-
личного транспорта Мос-
комархитектуры Максим 
Васильев рассказал о под-
робностях строительства 
Кожуховской ветки Мо-
сковского метрополитена.

— Кожуховская линия 
является частью Третье-
го пересадочного контура 
метро. Когда будут полно-
стью построены Третий 
пересадочный контур ме-
тро и Кожуховская ветка, 
то жители смогут доехать 
напрямую без пересадок с 
запада на восток, точнее, 
от «Кунцевской» до «Не-
красовки». Собственно 
Кожуховская линия на-
чинается от «Некрасовки» 
и заканчивается станцией 
«Авиамоторная». 

В конце февраля этого 
года метростроевцы на-
чали строительство с ко-
нечной станции линии 
— «Некрасовка». Сейчас 
идут работы под землёй. 
Сдавать линию будут по 
мере готовности, участка-
ми. Сейчас об этом рано 
говорить, но, возможно, 
что и запускать в эксплу-
атацию ветку тоже будут 
частями. Полностью по-
езда пойдут по всей ли-
нии к 2017 году.

Кож у ховск ий у ча-
сток общей протяжён-
ностью около 15 км бу-
дет проходить по восто-
ку и юго-востоку Москвы 
и состоять из 9 станций 
с рабочими названиями 
«Некрасовка», «Косино-
Ухтомская», «Салтыков-
ская», «Косино», «Фер-
ганская», «Окская», «Ста-
хановская», «Нижегород-

ская» и «Авиамоторная».
Станция «Стаханов-

ская» (между «Нижего-
родской» и «Авиамотор-
ной») не планировалась 
в проекте 2012 года. Она 
была добавлена позднее, 
по просьбам жителей.

В Восточном округе 
будут располагаться две 
станции ветки — «Коси-
но-Ухтомская» и «Салты-
ковская». Станция «Ко-
сино-Ухтомская» в про-
ектируемой промзоне 
Руднево станет основой 
большого транспортно-
пересадочного узла. Пла-
нируется, что сюда впо-
следствии перенесут всю 
инфраструктуру Щёл-
ковского автовокзала. 

В ЮВАО ветка пройдёт 
по районам Некрасовка, 
Выхино-Жулебино, Ря-
занский, Нижегородский.

Все станции строятся 
открытым способом, а пе-
регоны между станциями 
— закрытым. По словам 
Максима Васильева, вет-
ка будет мелкого заложе-
ния, что означает глубину 
перегонных тоннелей по-
рядка 30 метров, а стан-
ции будут располагаться 
на глубине 20 метров.

Работы сегодня ведут-
ся круглосуточно, в не-
сколько смен. 

Подрядчик и проек-
тировщик Кожуховской 
линии — ОАО «Мосинж-
проект». Заказчик — 
Правительство Москвы. 

Мария ГУСЕВА

Кожуховская ветка: 
с запада на восток 
без пересадок

Метро
Ещё на подходе к метро 

термометр показал 28,3о С. 
Но после нескольких минут 
пребывания на станции 
«Новогиреево» показания 
упали до 26,2о С. Сажусь в 
поезд в сторону центра. Тут 
работает кондиционер: по-
началу по контрасту кажет-
ся, что в вагоне даже холод-
но. Но на самом деле пока-
зания колеблются в преде-
лах 25,9-26,2о С в течение 
всего пути до пересадки 
на Кольцо. Секрет прост: 
ощущение комфорта за-
висит не только от темпе-
ратуры, но и от наличия ве-
терка, а за чувство духоты 
отвечает в первую очередь 
рост концентрации угле-
кислого газа.

На Кольце прохладнее. 
На станции «Таганская» 
25,8о С, а в поезде от неё в 
сторону «Комсомольской» 
я намерил 24,8. Хорошо!

На «красной» ветке те-
плее: в поезде 27,4о С, на 
станции «Преображен-
ская площадь» — 27,6.

Разница объясняется 
просто: температура на 
станциях и в тоннелях 
зависит от того, в каких 
грунтах они расположе-
ны. Кольцевая проходит 
в обводнённых грунтах 
– это одна из самых про-
хладных линий.

Трамваи, автобусы, 
троллейбусы

На Преображенке са-
жусь в 36-й трамвай. По-
началу едем неплохо, и 
воздух в салоне хоть как-
то циркулирует. На гра-
дуснике 29,2о С. Но на про-
спекте Будённого трамвай 
попадает в вялотекущий 
затор, и температура ра-
стёт. На подъезде к шоссе 
Энтузиастов уже 30,6! По-
жалуй, с меня хватит. Пока 

трамваев с кондиционера-
ми в городе нет вообще: в 
пресс-службе ГУП «Мос-
гортранс» говорят, что 
первые 70 таких машин 
должны появиться в Мо-
скве к началу 2015 года.

Перехожу на другую 
сторону и обратно еду 
на автобусе. Первый же 
702-й попадается с кон-
диционером и соответ-
ствующей наклейкой у 
входа – с изображением 
снежинки. Мой градус-

ник показывает 26,2о С, а 
по ощущениям здесь про-
хладно и совсем не душно.

Из 7 тысяч московских 
автобусов более 3 тысяч 
уже оборудованы конди-
ционерами. Среди трол-
лейбусов доля таких ма-
шин раза в полтора мень-
ше. Но и автобусов без 
«кондея» пока немало. В 
тот же вечер я проехался 
на 257-м, там температура 
поднялась до 33,0о С, что 
и стало моим рекордом за 
этот вечер.

В ГУП «Мосгортранс» 
рассказали, что если в ав-
тобусе (трамвае, троллей-
бусе) «кондей» есть, авто-
матика должна включать 
его при температуре на-
ружного воздуха от 21о С.

Когда жаловаться

Понятно, что жало-
ваться на духоту в авто-
бусе, трамвае или трол-
лейбусе имеет смысл, 
только если салон обо-
рудован кондиционером 
(есть наклейка со сне-
жинкой), но его либо за-
были включить, либо он 
сломан. Чтобы был ре-
зультат, в жалобе обяза-
тельно укажите дату и 
время, маршрут, назва-
ние остановки или стан-
ции и номер машины.

Телефон горячей линии 
ГУП «Мосгортранс» (495) 
950-4204, форма обрат-
ной связи на сайте www.
mosgortrans.ru

Василий ИВАНОВ

На «синей» ветке 
жарче, чем на Кольце
Наш корреспондент поездил с термометром в общественном транспорте

На проезжей части Монтажной улицы у дома 
11, стр. 1, с июня не могли справиться с «ка-
призным» канализационным люком. 6 июня 
житель округа сообщил на портал: «Провал 
на дороге. Если не успеешь заметить, доволь-
но жёстко достаётся подвеске». К 5 июля ГУП 
«Мосводоканал» устранил просадку проезжей 
части в месте прокладки своих коммуникаций. 
Однако после ремонта асфальта на месте про-
вала образовался бугор (который к тому же 
сразу раскрошился), о чём немедленно сооб-
щил тот же автовладелец: «Если раньше яму 
никто не видел, то теперь бугор заметно изда-
лека. Кто так ремонтирует?» 8 июля на порта-
ле был размещён ответ: «Вспучивание проез-

жей части в месте прокладки подземных ком-
муникаций на улице Монтажной устранено».

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ 
НА ПОРТАЛЫ 
МОСКВЫ

Колодец на Монтажной наконец 
сровняли с землёй 

1. Зарегистрируйтесь

2. Нажмите на ссылку 
«Обращения»

3. Оставьте обращение 
о проблеме на дороге

4. Ждите устранения 
нарушения: в течение 
8 дней представители 
властей должны 
опубликовать 
официальные ответы

«Дороги Москвы»: 
doroga.mos.ru

В автобусе №257 я зафиксировал 
температурный рекорд — 
33 градуса по Цельсию

Наталья Румянцева, заведующая отделени-
ем профилактики заболеваний поликлиники 
№64, рекомендует:

1 Откажитесь от стягивающей одежды из 
синтетики, предпочтение — светлым хлопча-
тобумажным тканям.

2 Если стало душно в автобусе, попросите 
водителя остановиться. Найдите место, где 
тень, расстегните верхние пуговицы одежды 
и подышите свежим воздухом. Положите ма-
терию, смоченную водой, на шею. Не помога-
ет — вызывайте скорую.

3 Сердечникам стоит носить с собой вали-
дол, нашатырный спирт, бутылку воды, слег-
ка подкислённой несколькими каплями ли-
монного сока или клюквой.

4 В еде — умеренность. Исключите жаре-
ную, острую, перчёную, копчёную пищу и жир-
ные мясные продукты. Ешьте больше овощей 
и фруктов, отварную рыбу, но не на ночь.

5 В жаркие дни в качестве профилактики 
такой рецепт: 20 капель настойки валерианы 
на полстакана воды один раз в день.

Подготовил Борис КРЫЛОВ

20 капель валерьянки на полстакана воды
5 советов, как уберечься от жары

Кондиционер в салоне должен автоматически включаться при температуре выше 21 градуса

МОГТОРЭР №3 ГИБДД ГУ 
МВД России по г. Москве про-
водит набор вольнонаёмного 
состава в отделение регистра-
ции транспортных средств. 
Приглашаем жителей Мо-
сквы и Московской области 
на должности техников (метро 

«Новогиреево», «Выхино», ул. 
Юности, 3. Заработная плата — 
от 18 до 20 тысяч рублей).

По вопросам приёма на ра-
боту обращаться по адресу: 
ул. Юности, 1, кабинет 12, те-
лефон (495) 375-1600, доба-
вочный 150.

МОГТОРЭР приглашает на работу 
техников

Название Кожуховской 
линии не имеет ничего 
общего со станцией ме-
тро «Кожуховская» Лю-
блинско-Дмитровский 
ветки. Кожуховская вет-
ка названа так, пото-
му что проходит через 
микрорайон Кожухо-
во в Косино-Ухтомском 
районе ВАО, в 3 км от 
МКАД, между микрорай-
оном Косино, городом 
Люберцы и Салтыков-
ским лесопарком.

КСТАТИ
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 В нашей семье двое детей, 
которые ходят в разные 
детские сады. В одном льго-

та есть, в другом — нет. Положена 
ли льгота при оплате за детский 
сад семье с двумя детьми, посеща-
ющими детский сад, или нет?

Елена

С 1 января 2013 года в г. Москве 
введён новый порядок расчёта пла-
ты за содержание ребёнка в детском 
саду. Постановление Правительства 
Москвы №62-ПП от 31.01.2006 г., ре-
гламентирующее размер платы, в 
частности льготу для родителей дво-
их детей, отменено. А в списке феде-
ральных льгот, как пояснила совет-
ник отдела дошкольного образова-
ния Управления образования ВАО 
Эра Говорова, такой категории нет. 

С 2013 года решение о размере 
платы за содержание ребёнка в сто-
личных дошкольных учреждениях 
принимают управляющие советы 
детских садов. В них входят пред-
ставители местной администра-
ции, педагоги и родители. Таким 
образом, льгота, которой пользу-
ется жительница как мама двоих 
детей, была установлена в одном из 
детских садов, а в другом — приня-
ли обратное решение. 

По словам Эры Говоровой, роди-
тели могут обратиться в админи-
страцию сада с просьбой предо-
ставить им эту льготу или внести 
её в общий список льгот сада. Но 
в случае отказа обжаловать это ре-
шение нельзя. 

Елена СМИРНОВА,
Татьяна ЩЕРБАКОВА

Положена ли льгота при оплате 
детского сада семье с двумя детьми?

Московское правитель-
ство выделило солидную 
сумму на содержание части 
Салтыковского лесопарка, 
которая примыкает к жи-
лому массиву районов Но-
вокосино и Косино-Ухтом-
ский. Здесь привыкли отды-
хать горожане, но мусор вы-
возить некому — формально 
это не городская, а областная 
территория. Потому и грязно. 
Недавно о проблеме узнал и 
Сергей Собянин: на встрече с 
ним муниципальные депу-
таты ВАО попросили помочь 
навести в лесу порядок. Глава 
города дал соответствующие 
указания.

— Салтыковский лесопарк 
находится в федеральной 
собственности, его терри-
торию обслуживает Ногин-
ский филиал ГКУ МО «Мо-
собллес» — рассказала зам. 
руководителя ГКУ «Дирек-
ция ЖКХиБ ВАО» Оксана 
Родионова. — Мы заключи-

ли с ним соглашение, соглас-
но которому будем поддер-
живать в чистоте 62 гектара 
— участок вдоль границ Мо-
сквы и области.

Только в этом году на убор-
ку этой части леса город вы-
делил 15 млн рублей. В ди-
рекции подчеркивают: ни-
какого благоустройства, 
создания парковых зон в 
Салтыковском лесу не будет. 
Шашлыки жарить тоже по-
прежнему запрещено. Люби-
телей дымка гоняют инспек-
торы лесного хозяйства.

— Людям нужна чистая 
природа, хорошая экология, 
поэтому никаких асфальто-
вых дорожек и прочих го-
родских благ цивилизации 
делать не планируется. Лес 
останется лесом, только те-
перь он станет намного чище, 
— подчёркивает Родионова.

Кстати, по аналогичной 
схеме будут убирать участки 
Лосиного Острова, которые 

примыкают к районам ВАО. 
На эти цели планируется на-
править 17 млн рублей. Сей-
час в районах составляют 
сметы — например, в Голья-
ново на уборку леса потратят 
около 3 млн. рублей. 

— Здесь тоже речь идёт ис-
ключительно об уборке — в 
первую очередь это касает-
ся Курганской улицы и бе-
регов Бабаевского пруда, где 
после выходных люди остав-
ляют горы мусора, — пояс-
нил и.о. главы управы райо-
на Гольяново Владимир Куз-
нецов. 

Пока к пруду периодиче-
ски приходится отправлять 
дворников, которые рабо-
тают на улицах и во дворах. 
Теперь управа проведёт кон-
курс и выберет подрядчика, 
который станет в дальней-
шем поддерживать надлежа-
щее санитарное состояние в 
этой части лесопарка. 

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Салтыковский лес и Лосиный Остров 
очистят от мусора

В 
начале года (а 
живу я в Вос-
точном Измай-
лово) заметил в 
своём подъезде 

нововведение — специ-
альный ящик, в который 
надлежало выкидывать 
использованные акку-
муляторы и батарейки от 
бытовых приборов. Яркая 
такая штуковина, сверху 
отверстия различной кон-
фигурации под разные ба-
тарейки. Наклейка объяс-
няет, какой вред экологии 
наносят выброшенные на 
землю химические эле-
менты питания. Честно 
снёс туда все найденные 
дома старые батарейки — 
десятка полтора. 

Ящик исчез меньше чем 
через месяц.

— Можете приносить 
прямо к нам, — сказали 
мне в диспетчерской, — 

или в любую ОДС.
Захож у в подъезд, 

где диспетчерская, — и 
правда, висит знакомый 
ящик. Правда, забит уже 

до отказа. В управляю-
щей компании, к кото-
рой дом прикреплён, объ-
яснили, что ящики такие 
в подъездах, как прави-
ло, становятся жертвами 
вандализма, а новые про-
сто не успевают вешать. 
Номер дома и подъезда, 
правда, записали. 

А вот нашей читатель-
нице Ларисе Алексан-

дровне (Щёлковское ш., 
10) в ДЕЗе объяснили, что 
в подъездах таких ящиков 
и не должно быть, толь-
ко в ОДС. Туда и неси-
те, сказали ей. Конечно, 
такой подход сводит на 
нет экологический пыл 
граждан. Одно дело, ког-
да ящик мозолит глаза в 
собственном подъезде: 
мимо не пройдёшь. В дис-

петчерскую же далеко не 
каждый человек со свои-
ми батарейками побежит.

— Контейнеры эти были 
установлены по поруче-
нию Департамента жи-
лищной политики г. Мо-
сквы, — внесла ясность 
пресс-секретарь ГКУ ИС 
ВАО Ксения Добролюбо-
ва. — По идее, они должны 
быть как минимум по од-
ному в каждом доме, всего 
в округе установили 4 ты-
сячи штук. На данный мо-
мент проект приостанов-
лен, так как не прошли 
торги, в результате кото-
рых должна была опре-
делиться фирма, которая 
будет заниматься утили-
зацией таких отходов. Во-
прос будет решён осенью, 
после принятия федераль-
ного закона об экологии.

Ничего, кроме сожале-
ния, эта новость не вызы-
вает. Начали было воспи-
тывать экологическое со-
знание граждан, а потом 
выяснилось, что и утили-
зировать батарейки неко-
му, и даже закона об эко-
логии нет.

Пётр ПЛЮХИН

Куда девать старые 
батарейки

В ближайшие 
три года в Москве 
появится 
15 новых пляжей 

15 новых зон отдыха 
с купанием обустроят к 
2016 году в Москве. Пер-
выми станут 4 пляжа на 
присоединённой терри-
тории в Троицком и Но-
вомосковском админи-
стративных округах. Об 
этом сообщил на пресс-
конференции и.о. руко-
водителя Департамента 
ЖКХ и благоустройства 
г. Москвы Андрей Цыбин. 
Он напомнил, что в этом 
году из 93 мест для отдыха 
в столице купаться можно 
только в 11.

На вопрос корреспон-
дента «ВО» о том, что 
нужно сделать, чтобы 
люди на московских во-
доёмах во время отды-
ха не тонули, глава сто-
личного департамента 
ответил, что следует ус-
воить простое правило: 
перед купанием не упо-
треблять спиртные на-
питки.

— МЧС организовало 
службу спасения, спа-
сатели работают в по-
стоянном напряжённом 
режиме, — напомнил Ан-
дрей Цыбин. — Но когда 
отдыхающие сами нару-
шают правила поведе-
ния на воде, им сложно 
помочь.

Марина МАКЕЕВА

До сих пор не определена 
фирма, которая будет 
утилизировать батарейки

Заботу об экологии приостановили до осени

С 30 июня Роспотребнадзор за-
претил купаться в озере Белом в Ко-
сино-Ухтомском. Причина — из-за 
жары и большого количества купа-
ющихся вода перестала отвечать са-
нитарным нормам.

— Пробы показывают, что содер-
жание болезнетворных микроорга-
низмов повысилось в 3—4 раза, вред-
ных химических веществ — в 1,3 раза, 
— говорит главный санитарный врач 
ВАО Маргарита Ермоленко.

Запрет может быть снят, когда ми-
кробиологические и химические по-
казатели воды улучшатся. Пробы 
воды берут каждую неделю.

Марина МАКЕЕВА

Зон отдыха с купанием в округе 
больше нет

На портале Правительства Мо-
сквы data.mos.ru заработала кар-
та, на которую нанесены все го-
родские точки отдыха. Поисковая 
система хранит информацию о 8 
тысячах объектов отдыха – во 
дворах, парках, природных зо-
нах. На карту нанесены спортив-
ные павильоны и мини-зоопар-
ки, места для купания и пляж-
ные зоны. Здесь же можно узнать 
о пунктах проката велосипедов, 
роликов, другого спортинвентаря, 
найти ближайший к дому скало-
дром, узнать часы работы и срав-

нить цены. Кроме того, у горожан 
появилась возможность узнать о 
наличии в зонах отдыха доступа 

в Интернет, в том числе и Wi-Fi, 
точек питания и туалетов. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

Городской портал поможет найти отдых по душе
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К сентябрю в округе 
планируется открытие 6 
новых дошкольных обра-
зовательных учреждений 
(ДОУ) с общим количе-
ством мест 1225: 5 садов 
на 220 мест и 1 — на 125 
мест, в Богородском, на 
бульваре Маршала Ро-
коссовского.

Корреспонденты «ВО» 
проехали по всем 6 адре-
сам и убедились, что са-
дики почти готовы. Везде 
ведутся отделочные ра-
боты и благоустройство 
территории.

— Сегодня идёт ком-
плектование групп в са-
дах №276 и 437, нача-
лось комплектование в 
277-м и 558-м садах, так-
же набираются группы в 
дошкольное отделение 
СОШ №351. А вот 106-
й садик пока не ком-

плектуем: в него вернёт-
ся часть детей из бывшего 
106-го садика, — расска-
зала Эра Говорова, совет-
ник отдела дошкольного 
образования Управления 
образования ВАО.

Все новые сады бу-
дут общеразвивающи-
ми, без коррекционных 
групп. Но в каждом дет-
ском саду обязательно 
будет педагог-логопед.

Мария ГУСЕВА

РОДИТЕЛЯМ

Осенью откроются шесть детсадов
Запись детей в них уже идёт 

Е
сли вы ещё не вы-
брали, каким ви-
дом спорта будет 
заниматься ваш 
ребёнок, то эта ин-
формация как раз 

для вас. Известный ватерпо-
лист главный тренер жен-
ского клуба «СКИФ» ЦСП 
«Измайлово» Сергей Фролов 
предлагает долго не думать. 
Конечно, водное поло.

1  В каком возрасте 
можно отдавать 
ребёнка в секцию 
водного поло?

— Согласно программе 
для детских школ в секции 
водного поло принимают-
ся мальчики и девочки, 
достигшие возраста 8 лет. 
Можно и раньше, но малы-
шу это вряд ли пойдёт на 
пользу. Он не готов психо-
логически и не очень раз-
вит физически. А вот слу-
чаи, когда ребята начинали 
заниматься водным поло в 
зрелом возрасте и добива-
лись больших успехов, в 
моей практике бывали. 

2  Всем ли доступен 
этот вид спорта?

— Если ребёнок любит 
спортивные игры, в вос-
торге от посещения бас-
сейна, ему нравится отды-
хать в коллективе, то сек-
ция водного поло — для 
него! Но были случаи, ког-
да ко мне приводили со-
всем нелюдимых детей. А 
через некоторое время они 
раскрывались и станови-
лись лучшими не только 
среди своих сверстников, 
но и попадали в команды 
мастеров и даже в сборные. 

Поэтому водное поло до-
ступно всем — и мальчи-
кам, и девочкам, и комму-
никабельным детям, и со-
всем замкнутым. При этом 
не важно, умеет ваш ребё-
нок плавать или нет. Су-
ществуют секции ватер-
поло как для ребят с пла-
вательной подготовкой, 
так и для тех, кто пока не 
может держаться на воде. 
С точки зрения финан-
совых затрат водное поло 
и сравнить не с чем. Всё, 
что нужно купить родите-
лям, это водная шапочка, 
плавки (купальник) и по-
лотенце.

3  Случаются ли 
в водном поло травмы?

— Случаются. И, как ни 
странно, самая распростра-
нённая из них — травма ко-
ленного сустава. Впрочем, 
если строго соблюдать тех-

нику безопасности, можно 
избежать неприятностей. 
По статистике, водное поло 
относится к числу мало-
травматичных видов спор-
та: тут все контакты сгла-
живает водная среда.

4  Какая польза 
от занятий водным 
поло?

— Водное поло — краси-
вый, эстетичный вид спор-
та. Способствует развитию 
всех мышц тела: спины, 

рук, ног, пресса, укрепля-
ет сердечно-сосудистую 
систему. Поло имеет ярко 
выраженное прикладное 
направление. Умение пла-
вать в разных положениях, 
в том числе вертикально, 
делает ватерполиста самым 
адаптированным к водной 
среде человеком. В совет-
ские времена водное поло 
было включено в програм-
му ГТО. Сегодня трениров-
ки по нашему виду спорта 
являются обязательными 
для спасателей, военных. 

5  Сколько 
зарабатывают 
профессиональные 
ватерполисты? 

— Заработки, конечно, не 
сравнимы с доходами фут-
болистов, хоккеистов или 
баскетболистов. Но на до-
стойную жизнь точно хва-
тит. В конце концов, глав-
ное — здоровье. И если оно 
будет, то и финансовая ста-
бильность придёт. 

Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

i
Московское 
среднее специальное 
училище олимпийского 
резерва №1
Москва, Измайловский бул., 
75, корп. 17
Тел.: (495) 465-3335, 
(495) 461-4232, 
(495) 461-4241

ЦСП «Измайлово»
Сиреневый бул., 2
Тел. 8-964-638-9449, 8-903-
161-7947 и 8-916-115-7498

СДЮШОР «Юность Москвы» 
по водному поло 
Москва, ул. Ибрагимова, 32
Тел. (499) 369-5483

ЭСДЮШОР
Москва, ул. Мироновская, 27
Тел. (495) 109-0399

ШВСМ «Измайлово»
Москва, Окружной пр., 15а
Тел.: (499) 369-5411, 
(499) 780-1582, 
(499) 780-1572

Где можно записаться на водное поло

Зачем ребёнку 
водное поло? 5 вопросов 

знаменитому тренеру

В здании лыжной базы у 
главного входа Измайлов-
ского парка культуры и 
отдыха открылась комна-
та матери и ребёнка. Как 
сообщил директор парка 
Анатолий Боярков, вос-
пользоваться её услугами 
(причём совершенно бес-
платно) могут родители с 
детьми до двух лет. К их 
услугам пеленальный сто-
лик, стульчик для кормле-
ния, микроволновая печь 
и уютный диванчик, на ко-
тором можно отдохнуть в 
приятной обстановке.

Время работы комнаты: 
по будням с 12.00 до 20.00, 
в выходные и праздничные 
дни – с 11.00 до 21.00.

Лариса ДОНЦОВА

В Измайловском 
парке можно гулять 
с грудничками

Уважаемые друзья! 
В сотрудничестве 
с президиумом цен-
трального совета сто-
ронников партии «Еди-
ная Россия» мы раз-
рабатываем проект 
«Патриот». Его цель: 
создание и развитие 
в Москве военно-па-
триотических клубов 
на базе общеобразова-
тельных учреждений. 
Мне хотелось бы по-
просить вас ответить 
на несколько вопросов. 

1. Целесообразно ли, 
на ваш взгляд, органи-
зовать в школах занятия 
по патриотическому вос-
питанию молодёжи, воз-
родить военно-спортив-
ные клубы, такие, напри-
мер, какие существова-
ли в системе ДОСААФ, 
автошколы при обще-
образовательных уч-
реждениях и др.?

2. Считаете ли вы ин-
тересной идею органи-
зации в школах Москвы 
для старших классов 
ежегодного двухнедель-
ного выезда в летний 
лагерь для прохождения 
ускоренного курса ОБЖ 
(военной и спасательной 
подготовки)?

3. Какие ещё ресурсы, 
на ваш взгляд, можно 
использовать в совре-
менной России для па-
триотического воспита-
ния молодёжи?

Заполненные анкеты, 
а также любые предло-
жения по улучшению 
системы патриотиче-
ского воспитания мо-
лодёжи прошу направ-
лять на мой электрон-
ный адрес gerasimov@
duma.mos.ru и по факсу 
(495) 621-0858.

Евгений Герасимов, 
депутат Мосгордумы

НУЖНО ЛИ СОЗДАВАТЬ 
ПРИ ШКОЛАХ ВОЕННО-
СПОРТИВНЫЕ КЛУБЫ? 

Детсад №437 на бульваре Маршала Рокоссовского, 5

Дошкольное отделение СОШ №351 
на улице Верхней Первомайской, 67

Детсад №558 на 11-й Парковой, 44а
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В Вешняках 
нужно оптимизировать 
внутрирайонный маршрут

По району Вешняки ходит автобус — 
маршрут №197/697 (идентичные). Он 
незагруженный, так как не выходит на 
большие магистрали, но очень важен 

для жителей района. На его маршруте 
располагаются 2 поликлиники (взрос-
лая и детская), усадьба Кусково, гума-
нитарный университет... Но ходит он 
очень редко, то раз в полчаса, то раз в 
40 минут. Нужно бы сделать более точ-
ное расписание, чтобы жители смогли 
подстраиваться под него. 

Ирина Николаевна, 
Эрнеста Натановна,

район Вешняки

Убогие вазоны 
только уродуют вид сквера

Уже лет шесть, проходя через сквер 
рядом с магазином «Билла» напротив 
метро «Перово», ощущаю диском-
форт от убогого вида высоких метал-

лических конструкций с вазонами на-
верху. Они совершенно не вписывают-
ся в ландшафт и только загораживают 
прекрасные каштаны и декоративные 
растения, уродуя вид сквера.

Людмила Александровна Смирнова,
Зелёный просп.

Помогите убрать помойку 
на улице Юности

Хотелось бы найти способ спра-
виться с помойкой, которая регуляр-
но образуется на улице Юности ря-
дом с ГИБДД. Мусорят приезжающие 
туда водители.

Ольга Ермакова

Подготовила Татьяна ЩЕРБАКОВА

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

ПРИСЫЛАЙТЕ НАМ ВАШИ ИДЕИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

Фонари на Русаковской 
обещали зажечь ТОГДА МЫ ИДЁМ К ВАМ!

Наш двор не бла-
гоустраивают, т.к. 
рядом с детской 

площадкой находится 
школа вождения, где ез-
дят машины. А ещё двор 
не освещён: установлен-
ные год назад столбы ос-
вещения так и не подклю-
чены. Не благоустроен и 
двор между домом 27 и 
нашим, 29-м. Куда нам об-
ращаться с этими пробле-
мами? Помогите... 

Наталья Николаевна, 
ул. Русаковская, 29

Детская площадка во 
дворе дома 29 действи-
тельно небольшая — кло-
чок земли метров 8 на 10. 
На нём, однако, размести-
лась полноценная детская 
площадка: пара скамеек, 
карусель, горка, качели. С 
одной стороны к ней при-
мыкает забор, за которым 

занимаются учащиеся ав-
тошколы. Это курсы во-
ждения технологическо-
го колледжа №28. Нель-
зя сказать, что соседство 
очень беспокойное: ну, 
ездят по площадке одна-

две машины, учатся де-
лать «змейку» и другие 
фигуры вождения… Ни-
кто особенно газу не даёт 
— наоборот, еле ползают.

Часть двора, располо-
женная между домами 27 

и 29, ближе к улице Руса-
ковской, действительно 
не благоустроена. Здесь 
нет ни скамеек, ни про-
чих удобств. Только высо-
кая трава, в которой вы-
деляются посаженные 

заботливыми старушка-
ми мальвы, и новые фона-
ри, которые стоят по все-
му двору, но не горят.

— Сейчас ещё ладно, — 
говорит Наталья Никола-
евна, — а вот осенью бу-
дет мрак.

— Детская площадка в 
этом дворе соответствует 
плану и отвечает всем ин-
женерным и санитарным 
требованиям, — сказал 
инженер по эксплуатации 
ГКУ «ИС района Соколь-
ники» Сергей Канопкин. 
— Что касается неблаго-
устроенной территории: в 
ближайшее время побы-
ваем там, посмотрим. Ну 
а относительно неработа-
ющих фонарей — прямо 
сейчас направляю заявку 
в «Светосервис»!

Пётр ПЛЮХИН
Редакция держит 
ситуацию на контроле

Найти место 
под новую ярмарку 
в Вешняках 
не смогли

С 1 января закры-
ли ярмарку выход-
ного дня на ул. 

Вешняковской, 12. Управа 
района разъясняет, что на 
этом месте будет построен 
очередной торговый центр. 
Но напротив, через дорогу, 
уже строят один торговый 
центр. Зачем их столько?

Татьяна Михайловна,
район Вешняки

Действительно, пло-
щадка на Вешняковской, 
12, где раньше была яр-
марка выходного дня, 
огорожена под строи-
тельство торгового цен-
тра. Ещё один ТЦ возво-
дится через дорогу — на 
Вешняковской, 17. При-
чём на этом месте рань-
ше тоже работала ярмар-
ка. Теперь закрыты обе.

— Ещё десять лет назад 
эти земельные участки 
были переданы городом 
коммерческим компани-
ям в аренду сроком на 49 
лет, — объясняет завсек-
тором потребительско-
го рынка и услуг управы 
района Вешняки Евгения 
Гремячинская. — Теперь 
инвесторы начали строи-
тельство.

По словам Евгении Гре-
мячинской, подобрать 
другие площадки под яр-
марки не удалось: в райо-
не не оказалось подходя-
щих участков, свободных 
от обязательств.

— Но ярмаркам есть 
альтернатива — сельско-
хозяйственный рынок 
«Выхино» на ул. Крас-
ный Казанец, 20, — на-
помнила она. — Он рабо-
тает каждый день с 7.00 до 
20.00.

Правда, и рынок «Вы-
хино» планируется в ко-
нечном итоге закрыть. 
Напомним, что по зако-
ну о рынках с 1 января 
2015 года в России долж-
ны прекратить работу все 
рынки, которые работают 
в некапитальных строе-
ниях.

Так неужели в райо-
не нельзя подобрать хотя 
бы небольшую площад-
ку для ярмарки выход-
ного дня?

Ольга НОВАК

Какой закон о тишине 
действует в Москве?

Детская поликлини-
ка на Халтуринской 
улице захватила и 

отгородила металлическим 
забором земельный уча-
сток с асфальтированной 
внутридворовой дорож-
кой, которой активно 
пользовались жители по 
пути к Большой Черкизов-
ской улице. Первое время 
нам открывали калитки 
для сквозного прохода 
людей, а потом доступ за-
крыли. Теперь люди ходят 
вдоль забора по земле в 
любую погоду. Просим 
проложить новую асфаль-
тированную дорожку 
вдоль забора.

Александра Маркова, 
ул. Халтуринская

Вот что сказали о пер-
спективах прокладки но-
вой дорожки в управе рай-
она Преображенское. По 
словам начальника отдела 
развития инфраструктуры 
района Елены Осокиной, 
эта территория — не вну-

тридворовая и находится 
вне зоны ответственности 
ИС района. 

В управе пообещали 
решить вопрос с новой 
дорожкой. Редакция бу-
дет следить за развитием 
событий.

Кстати, огороженная 
территория — никакой не 
самозахват. Это участок 
поликлиники, что под-
тверждают соответству-
ющие документы БТИ.

— Много лет эта терри-
тория была вовсе не огоро-

жена, — пояснила главный 
врач поликлиники Окса-
на Панагриева. — Затем по-
ставили забор — это тре-
бование режима антитер-
рористической безопас-
ности, у нас ведь детское 
учреждение. Одно время 
забор был повреждён, и че-
рез эту импровизирован-
ную «калитку», попросту 
дыру, люди проходили и 
пересекали участок до во-
рот. А потом дыру просто 
заделали.

Пётр ПЛЮХИН

В №9 газеты «Восточный 
округ» мы писали о недо-
деланных лестницах, ве-
дущих к храму Ильи Про-
рока на улице Большой 
Черкизовской. Их изна-
чально смонтировали без 
перил, и людям, особен-
но пожилым, трудно было 
взбираться по ним наверх. 
Со стороны управы райо-
на тогда прозвучали заве-
рения, что весной перила 
обязательно установят. 

Недавно корреспондент 
«ВО» побывал возле хра-

ма. Теперь здесь всё в по-
рядке — все три лестницы, 
по которым люди подни-
маются на холм к храму, 
с обеих сторон оснаще-
ны прочными перилами. 
Спасибо строителям! 

Пётр ПЛЮХИН

ПРОВЕРКА 
ОБЕЩАНИЙ

Недавно услы-
шала по радио 
про новый закон 

о «лишних шумах». А 
лишних шумов на улице 
хватает! Через наш двор 
на ул. Барболина, 7, по-
стоянно проезжают тех-
нические поливалки, му-
соровозы. Можно ли с 
этим бороться? 

Галина Юрьевна, 
ул. Барболина, 7

Возможно, наша чи-
тательница услышала 
по радио о законах о ти-
шине, принятых в ян-
варе и апреле 2013 года 
в Санкт-Петербурге и 
в Красноярском крае. 
Поправки в законода-
тельство этих регио-
нов, касающиеся вре-
менного периода, когда 
нельзя шуметь, и видов 
шума, вызвали актив-
ное обсуждение в рос-
сийских СМИ. 

В Москве же сегод-
ня продол жает дей-

ствовать Закон горо-
да Москвы №42 от 12 
июля 2002 года «О со-
блюдении покоя граж-
дан и тишины в ноч-
ное время в городе Мо-
скве». Он регламенти-
рует ночное время с 
23.00 до 7.00. Поэтому 
о нарушении тиши-
ны можно говорить, 
только если мусоро-
воз с грохотом забира-
ет мусор в вашем дворе 
до 7 утра. В этом слу-
чае нужно обратиться с 
жалобой в свою управ-
ляющую компанию и в 
управу района. Кста-
ти, управляющая ком-
пания по обращениям 
жителей может обязать 
подрядную организа-
цию вывозить мусор в 
более позднее время. 

Татьяна 
ЩЕРБАКОВА

УПРАВА РАЙОНА СОКОЛЬНИ-
КИ: ул. Стромынка, 3. 
Телефон (499) 268-6101

Нужна новая дорожка вдоль 
поликлиники на Халтуринской

Лестницы у храма привели 
в порядок

Что мешает благоустроить пустырь между домами 27 и 29 по Русаковской?

От Халтуринской к Большой Черкизовской 
люди вынуждены ходить по голой земле
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Управляющая ком-
пания нашего дома 
— ГУП ДЕЗ «Вешня-

ки». Есть к ним большая 
претензия — не выполнено 
обещание отремонтировать 
мусорокамеру. Её не ремон-
тировали более 40 лет, 
с момента постройки дома. 
В ней прогнил мусоросбор-
ник, полно щелей и дыр, из 
которых лезут полчища 
крыс, скоро они заселят 
все квартиры. В подъезде 
стоит невыносимая вонь 
от крысиных испражнений.

Эльвира Леонидовна Щукевич, 
ул. Косинская, 28, корп. 3

Сразу скажу: дом, о ко-
тором идёт речь, произ-
водит впечатление недав-
но отремонтированного. 
А вот мусорокамера явно 
не ремонтировалась лет 
10. Представитель ини-
циативной группы жиль-
цов открыл нам её — пря-
мо на баке мусоросбор-
ника сидела здоровенная 
крыса, нас она не очень-
то испугалась. Мусорос-

борн и к дейст ви тел ь-
но совершенно проржа-
вел, в нём со всех сторон 
дыры и щели. Мусор и 
пищевые отходы бук-
вально вываливаются во 
все стороны и падают на 
пол. На полу — зловон-
ная лужа грязной воды. В 
течение пяти минут ещё 
пяток крыс спокойно 
продефилировали мимо 
нас, а их непрерывный 
писк отлично был слы-
шен из подъезда.

— Дератизация недав-
но была, — сказала Эльви-

ра Леонидовна, — но тол-
ку от неё практически ни-
какого. Пять-шесть крыс, 
конечно, сдохли, но раз-
множаются они гораздо 
быстрее. Проблему мож-
но решить, только устра-
нив причину — заменить 
мусорокамеру, установить 
новую, герметичную. Со-
вершенно непонятно, по-
чему этого не сделали в ходе 
капитального ремонта, не-
смотря на все наши обра-
щения, это ведь и деньги-
то не бог весть какие.

Пётр ПЛЮХИН

Когда верстался номер
Автор письма Эльвира Щу-

кевич сообщила в редакцию, 
что 10 июля (в день подпи-
сания номера газеты) в их 
доме снова травили крыс. В 
этот же день редакция полу-
чила об этом подтверждение 
(факсом) из ГУП «ДЕЗ района 
Вешняки». В справке о прове-
дении дератизационных меро-
приятий за подписью и.о. ру-
ководителя О.А.Каназирской 
было также сообщено, что 
«при проведении капиталь-
ного ремонта дома 28, корпус 
3, на улице Косинской рабо-
ты по замене элементов му-
соропровода, устройства си-
стемы прочистки, промывки 
и дезинсекции стволов мусо-
ропроводов не проводились 
(сметой не предусмотрены)». 
А дальше в справке – самое 
важное: «Ремонт помещения 
мусорокамеры подъезда №5 
с заменой мусоросборника, 
окраской стен, потолка будет 
выполнен силами обслужива-
ющей организации ОАО «РЭУ 
ВАО» в срок до 20.07.2013 г.».

Будем следить.

ФОТО ЧИТАТЕЛЯ

Зачем бреют берега 
Путяевских прудов?

Здравствуйте! Вот такую картину мы периоди-
чески наблюдаем: бреют под ноль разнотра-
вье в Сокольниках (Путяевские пруды) и сбра-

сывают в озеро. Мы просто не понимаем: зачем это? 
Люди приходят отдохнуть от города, а вместо этого 
остаётся только возмущаться. Помогите, пожалуйста!

С уважением, Ян Киселёв
Комментарий администрации парка «Сокольники» бу-

дет опубликован в следующем номере.

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 

Звоните: (495) 681-3328, 
(495) 681-3970

В этом подъезде хозяева не люди, а крысы

Отрава крысам — что мёртвому припарка
Жители Вешняков который год просят установить в подъезде новую мусорокамеру
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АРТРИТ, АРТРОЗ. ЕСЛИ БОЛЯТ СУСТАВЫ

Как же лечат эти заболевания? 
Средств и методов для этого су-
ществует великое множество: 
хондопротекторы, противовос-
палительные и обезболивающие 
препараты, физиотерапия, ЛФК и, 
как крайнее средство, хирургиче-
ская операция! Но всё-таки лучшее 
лечение суставов — комплексное, 
одной из важных составляющих ко-
торого является магнитотерапев-
тический аппарат АЛМАГ-01! Вот 
уже более десяти лет его приме-
няют в домашних условиях и меди-
цинских учреждениях для лечения 
заболеваний опорно-двигательно-
го аппарата.

Как же действует АЛМАГ? Во-
первых, он помогает снять боль, ко-
торая часто мучает пациентов, стра-
дающих артритом или артрозом. 

Во-вторых, АЛМАГ способен устра-
нить саму первопричину заболева-
ния. Известно, что под влиянием 
магнитного поля аппарата, микро-
циркуляция крови и обмен веществ 
в зоне воздействия увеличивает-
ся в несколько раз. К поражённому 
суставу начинают интенсивнее по-
ступать кислород и питательные ве-
щества. Получая всё необходимое 
в достаточном объёме, межсустав-
ный хрящ прекращает разрушаться, 
заболевание дальше не прогресси-
рует. 

И при лечении артрита и других 
«-итов» АЛМАГ тоже способен по-
мочь. Воспаление, по сути своей, 
это – ответная реакция организма 
на какой-то отрицательный внеш-
ний фактор: травму, инфекцию и т.п. 
При этом в тканях сустава накапли-

ваются вредные вещества, которые 
провоцируют и поддерживают вос-
палительные процессы. АЛМАГ за 
счёт всё того же усиления крово-
тока поможет этих «диверсантов» 
оперативно оттуда удалить. Опыт 
многих пациентов свидетельствует, 
что регулярное проведение физио-
процедур с помощью аппарата АЛ-
МАГ-01 даёт возможность пациенту 
либо совсем избавиться от своего 
недуга (если лечение начато своев-
ременно) или, в хронических случа-
ях, сделать так, чтобы он не мешал 
нормально жить и работать. Кроме 
того, АЛМАГ обладает свойством 
усиливать действие лекарственных 
препаратов, что существенно уве-
личивает эффективность комплекс-
ного лечения.
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ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ 

ДЛЯ ТЕХ, КТО ЗАБОТИТСЯ О СВОЁМ ЗДОРОВЬЕ.
СПРАШИВАЛИ — ОТВЕЧАЕМ

Приобретайте АЛМАГ-01
и другие физиотерапевтические аппараты 

торговой марки «ЕЛАМЕД»
на ВЫСТАВКАХ-ПРОДАЖАХ с 13 по 26 июля

в аптечных сетях и магазинах «Медтехника»
в Москве по адресам:

м. «Выхино»: ул. Вешняковская, д. 12а, тел. (495) 531-33-33; 
ул. Вешняковская, д. 43/30, стр. 1, тел. (499) 741-68-71;
ул. Рудневка, д. 14, тел. (499) 211-02-01;
ул. Святоозерская, д. 9, тел. (499) 721-69-70
м. «Измайловская»: ул. 3-я Парковая д. 8/19, тел. (499) 367-88-72;
ул. 3-я Парковая, д. 6, тел. (901) 550-02-64
ул. 3-я Парковая, д. 7/17, стр. 1, тел. (499) 165-25-30
м. «Новогиреево»: Зелёный проспект, д. 54, тел. (901) 550-02-63;
ул. Молостовых, д. 14, к. 1, тел. (495) 918-54-28
м. «Первомайская»: Измайловский бульвар, д. 38, тел. (495) 465-20-80;
ул. 9-я Парковая, д. 13, к. 2, тел. (495) 465-70-12;
ул. Первомайская, д. 46/50, стр. 2, тел. (499) 367-60-06;
ул. Первомайская, д. 77, тел. (499) 463-60-22
м. «Перово»: ул. 1-я Владимирская, д. 14, тел. (495) 531-33-33;
ул. 1-я Владимирская, д. 37;
ул. Металлургов, д. 7/18, тел. (495) 368-47-65
м. «Преображенская площадь», ул. Преображенский Вал, д.14, 
тел. (495) 963-03-38
м. «Семёновская», ул. Щербаковская д. 7а, тел. (495) 603-56-53
м. «Сокольники», ул. Стромынка, д. 15, тел. (495) 531-33-33
м. «Улица Подбельского»,  ул. Ивантеевская, д. 19, тел. (499) 780-49-74;
ул. Ивантеевская, д. 25а, тел. (963) 782-10-83;
Открытое шоссе, д. 2, к. 12, тел. (499) 168-81-04;
Открытое шоссе, д. 21, к. 4, тел. (495) 795-02-93
м. «Шоссе Энтузиастов», шоссе Энтузиастов, д. 31, тел. (495) 972-89-71
м. «Щёлковская»: ул. Хабаровская, д. 8, тел. (495) 469-88-10;
ул. Хабаровская, д. 9, тел. (495) 466-07-67;
Щёлковское шоссе, д. 54/63, тел. (495) 979-92-20
м. «Черкизовская», Щёлковское шоссе, д. 4, тел. (901) 507-70-02

В указанные даты вас ждут
ЗАВОДСКИЕ ЦЕНЫ, ЛЕТНИЕ СКИДКИ

И БЕСПЛАТНЫЕ КОНСУЛЬТАЦИИ СПЕЦИАЛИСТОВ!
Подробности об аппаратах, адресах торговых точек продаж
и информацию о заказе наложенным платежом узнавайте

по бесплатному круглосуточному телефону: 8-800-200-01-13 
Квалифицированные консультации специалиста
по применению аппаратов по тел.(495) 772-8822

Сайт завода: www.elamed.com

Желая победить болезнь, нужно понять, что она собой 
представляет. Как говорится, врага надо знать в лицо! 
Так вот, все болезни наших «косточек» делятся на две 
группы: дистрофические и воспалительные. Артроз, 
например, типичное дистрофическое заболевание. Он 
сопровождается разрушением межсуставного хряща 
из-за нарушения нормального питания и кровоснабже-
ния тканей. При воспалительных заболеваниях (артри-
те, бурсите и т.п.) воспаляются ткани сустава. При этом 
человек испытывает боль, возникает припухлость и по-
краснение кожи, движения скованы и ограничены. В тя-
жёлых случаях возможна даже деформация сустава.

Аппараты постоянно в продаже в Москве в магазинах «Медтехника» и аптеках. Подробности — по телефону 8-800-200-01-13. Звонок бесплатный круглосуточно.
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ПЕРВОМАЙСКИЙ
ВЕТЕРИНАРНЫЙ

ЦЕНТР
Работаем с 1990 г.    

КРУГЛОСУТОЧНО       
Все виды

ветеринарных услуг +
Срочная хирургия. Кардиология. 

Рентген. УЗИ. Вакцинация. 
Лаборатория. Аптека.
Сиреневый бул., 8а

8 (499) 164-8966, 164-4872,
(495) 972-8584

www.pvcentre.ruре
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На выходных 13 и 14 июля 
можно, не выезжая из Мо-
сквы, окунуться в атмосфе-
ру приморского городка. На 
пешеходной аллее Соколь-
нической площади появятся 
рыбацкие лодки с добычей, 
рядом будут сушиться сети. 
Площадь займут люди в тель-
няшках и бескозырках. В Со-
кольниках стартует крупней-
ший фестиваль рыбы.

Центром фестиваля ста-
нет настоящий рыбный ры-
нок, где будут продавать 
устриц, лангустов и омаров. 

На главной сцене пройдут 
необычные конкурсы вроде 
поедания устриц на скорость 
или разделывания тунца по-
японски самурайским мечом. 
Угощать тоже будут — нава-
ристой ухой и рыбными де-
ликатесами. На мастер-клас-
сах повара покажут и расска-
жут, как правильно выбрать 
рыбу и как её приготовить. 
Организаторы ожидают на 
праздник более 30 тысяч го-
стей, так что не откладывай-
те поход на вечер. Фестиваль 
открыт с 11.30 до 21.30.

3 ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

20 июля в клубе ЮНЕСКО «Сфе-
ра» (ул. Сталеваров, 18, корп. 1) 
можно посетить мастер-к ласс 
по изобразительному искусству. 
Встречу проведёт педагог и кава-
лер ордена Святой равноапостоль-
ной княгини Ольги Надежда Лу-
бенко. Вы будете развивать творче-

ское созерцание — именно такова 
тема занятия. 

Мастер-класс проходит в рамках 
выставки «Любовь и милосердие» 
художника Александра Лубенко. 
Она открыта каждый день с 10.00 
до 20.00 в течение лета. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Сокольниках накормят рыбой

На Сталеваров — мастер-класс по живописи3

Городской фестиваль «Лучший го-
род Земли» продолжает искать та-
ланты. 

На этот раз площадкой станет 
парковая зона на Измайловском 
просп., 113. Каждый житель ВАО 
сможет подготовить номер (пес-
ня, танец, декламация и т.д.) и вы-
ступить с ним перед публикой. 
Все выступления будут записа-
ны на видео и выложены в Ин-
тернет. Лидеры онлайн-голосо-
вания вый дут на окружной этап. 
А 12 победителей со всей Москвы 
получат шанс выступить со сво-
им номером перед многотысячной 
ауди торией на Дне города.  Нача-
ло фестиваля в 18.30. Зарегистри-

роваться в качестве участника, а 
так же уточнить время и место 
проведения фестиваля можно на 
сайте lgz-moscow.ru 

В Измайлово будут искать таланты2

1

В «Сокольниках» 
прошёл чемпионат 
округа по воркауту

Открытый окружной 
чемпионат по воркауту 
(упражнения на уличных 
турниках и брусьях) про-
шёл в парке «Сокольники». 

Лучшими в номина-
ции «Силовое многобо-
рье» стали Константин 
Оринов, Максим Сермя-
гин и Магомед Гамидов. 
А Антон Клоков, Ники-
та Штыков и Родион Ше-
ремет первенствовали в 
батле. 

Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

В парке «Сокольни-
ки», в зоне отдыха «The 
Бассейн», открылся лет-
ний кинотеатр. Вместо 
обычного экрана — на-
дувной, вместо привыч-
ных стульев — шезлон-
ги и мягкие пуфики. Во 
время просмотра филь-
ма можно даже искупать-
ся в бассейне. Показывать 
обещают только хорошее 
кино: мировая классика, 

артхаус, новинки прока-
та. Сеансы будут прохо-
дить с четверга по вос-
кресенье, вечером, с при-
ходом темноты, ориен-
тировочно около 22.00. 
Следить за обновлением 
репертуара можно на сай-
те парка park.sokolniki.com 
В пресс-службе обещали, 
что расписание будет по-
являться своевременно.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Посмотреть кино в «Сокольниках» 
можно лёжа и плавая

На стенах здесь висят 
картины… из солёного те-
ста. Объёмные детали ле-
пят отдельно, как мини-
скульптуры, а потом объ-
единяют в общее полотно. 
«Хлебобулочное 3D» мож-
но посмотреть в Музее хле-
ба в Измайловском крем-
ле (Измайловское ш., 73ж).

Ещё тут можно увидеть 
плуг и соху, цеп для обмо-
лота зерна, ступу высотой 
в полчеловеческого роста и 
деревянные жернова. В углу 
избы стоят тульские доски 
XVII века. Те самые, кото-

рые использовались для 
приготовления знамени-
тых на всю страну пряни-
ков. Доску (на её изнаноч-
ной стороне вырезан узор) 
в качестве гнёта клали по-
верх теста и таким образом 
«печатали» пряники.

На столе атрибуты кре-
стьянского быта. Миниа-
тюрные, с мизинец, бере-
стяные сапожки оказыва-
ются… солонкой. Их зем-
лепашцы цепляли на пояс 
— вдруг придётся ужинать 
в поле. А в берестяных коро-
бах носили продукты: ока-
зывается, берёста убивает 
большинство микробов.

А вот огромные караваи, 
которые пекли на свадьбу. 
Кстати, посетители музея 
тоже могут принять участие 
в мастер-классах по укра-
шению пряников или соз-

данию ажурных караваев.
Анна ПЕСТЕРЕВА

Предварительно нужно записать-
ся по тел.: (499) 166-5027 или 
(499) 166-5112. Посещение — 
50 рублей, экскурсия — 150 

ИДЁМ В МУЗЕЙ

Хотите сами испечь каравай?
В Измайлово работает Музей хлеба

На Суздальской про-
шёл фестиваль экстре-
малов ExtremeNK среди 
роллеров и седоков ВМХ 
(специальные велосипе-
ды для мотокросса). 

— Про наш фестиваль 
хорошо знают и ждут его. 
Ребята приезжают не 
только из Москвы и об-
ласти, но из Петербурга, 
Краснодара, — расска-
зывает Иван Незамай-
кин, ведущий конкур-
са и опытный экстремал.

Он серьёзный человек 
— кандидат экономиче-
ских наук, доцент.

Около полусотни спор-

тсменов преодолевали пе-
рила, трамплины, фан-
боксы и прочие препят-
ствия. Самый зрелищ-
ный трюк, выполненный 
на фестивале, — флеер. 
Только представьте: ве-
лосипедист делает саль-
то назад и при этом ещё 
совершает полный обо-
рот вокруг своей оси. 

А пока взрослые со-
ревновались в ловкости, 
мальчишки под при-
смотром тренеров мог-
ли первый раз встать на 
ролики или прокатить-
ся на ВМХ.

Анна ПЕСТЕРЕВА

СПОРТАФИША

Волейбол 
в морском клубе
Открытый турнир по пляж-
ному волейболу пройдёт 20 
июля в 11.00 в Косинском 
детском морском клубе (ул. 
Большая Косинская, 45). 

На велосипеде 
по Заозёрной
Велокросс на приз «Белое озе-
ро» пройдёт 24 июля. Старту-
ет он в 10.00 на ул. За озёрной, 
15. Если у вас есть велосипед 
— присоединяйтесь!

В гости 
к морскому царю
Праздник Нептуна, посвя-
щённый Дню военно-мор-
ского флота, пройдёт так-
же на Белом озере 28 июля 
в 12.00. Начнётся он в Косин-
ском детском морском клубе 
(ул. Большая Косинская, 45). 

Алексей ТУМАНОВ

Внимание! Возможны изме-
нения в расписании, поэтому 
уточняйте, не отменены ли 
мероприятия, по тел. 8-915-
144-8848

Юрий Георгиевич 
Ивченко 70 лет из 
своих 80 увлекается 
физическими голо-
воломками и фоку-
сами. К недовольству 
супруги, его кварти-
ра давно преврати-
лась в мастерскую 
по производству ди-
ковинных приборов 
и развивающих игр. 
Сейчас у него круп-
нейшая в России 
коллекция головоло-
мок. Большую часть 
изобрёл он сам, но 
есть и очень старые. 

— Вот, например, 
цепь Герона, — рас-
сказывает он. — Этой 
головоломке две ты-
сячи лет. Вниз по це-
почке соскальзывают 
одно за другим кольца, 
но длина её не умень-
шается. Я доработал её, 
сделав все кольца разно-
го размера, и теперь ка-
жется, что соскальзыва-

ющее кольцо постоянно 
меняет размер. А всё это 
— простая физика!

Юрий Георгиевич дол-
го работал в «Городке от-
крытий и творчества» в 
Центральном павильо-

не ВВЦ, а также ру-
ководил Центром 
изобретательства и 
предприниматель-
ства, где передавал 
свои навыки под-
растающему поколе-
нию. Сейчас он про-
сто выходит во двор 
своего дома на ул. 
Алексея Дикого, 20, 
и бесплатно занима-
ется со всеми жела-
ющими. Материалы 
для многих голово-
ломок вообще ниче-
го не стоят: обрез-
ки верёвок, орехо-
вая скорлупа, пла-
стиковые бутылки, 

гвозди...
— Жалко, что у нас 

это почти никому не 
нужно, все хотят только 
зарабатывать деньги, — 
рассказывает Юрий Ге-
оргиевич. — А хотелось 
бы успеть передать кому-
то свои знания и умения.

Дмитрий СПИРИДОНОВ

Изобретатель головоломок 
живёт в Новогиреево ХОББИ

Головоломке «Цепь Герона» 
2 тысячи лет, но Юрий Ивченко 
её усовершенствовал

В Новокосино собрались 
экстремалы со всей России

Около полусотни спортсменов преодолевали препятствие

На столе атрибуты крестьянского быта



13Июль 2013  №19  |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ ДОСУГ

Всего лишь четыре празд-
ника в церковном календаре 
предваряются многоднев-
ными постами. Это Пасха, 
Рождество Христово, Успе-
ние Богородицы и, наконец, 
день памяти апостолов Петра 
и Павла, который отмечается 
ежегодно 12 июля.

Почему же из всех учени-
ков Христа такой чести удо-
стоены два этих человека, к 
тому же настолько разных, 
что трудно придумать более 
противоречивую пару?

Пётр – простой малогра-
мотный рыбак из провинции, 
а Павел – учёный богослов с 
римским гражданством. Пётр 
сразу же пошёл за Христом. 
Павел стал яростным гони-
телем христиан. Пётр, не вы-
держав испытаний, отрёкся 
от Христа и только потом пре-
одолел временную слабость. 
Павел как раз во время пре-
следования христиан пере-
шёл в их ряды. 

Даже в семейном поло-
жении они противополож-
ны. Пётр был женат ещё до 
встречи с Христом, и вся его 
семья стала христианской, а 
жена – верной спутницей в 
миссионерских походах. Па-

вел же решил оставаться хо-
лостым, чтобы ничто не ме-
шало его миссии. 

Но именно им двоим суж-
дено было стать лидерами 
христианства, самыми авто-
ритетными и активными про-
поведниками. Как раз это на-
всегда объединило Петра и 
Павла в звании первоверхов-
ных апостолов.

Хотя и суждения их по не-
которым вопросам быва-
ли разными. И споры меж-
ду ними возникали. Но вся-
кий раз согласие находилось.  

Вот и об этом напомина-
ет праздник. У Бога всё воз-
можно. Была бы вера. Разно-
мыслие может не разобщать, 
а укреплять. Гонитель христи-
ан способен стать проповед-
ником. Малограмотный ры-
бак – глубоким мыслителем.  

И завершение их земно-
го пути оказалось одинако-
вым. Оба были казнены за 
веру почти в одно время. 
Впрочем, некоторое разли-
чие всё же было — разни-
ца в происхождении сказа-
лась: Петра распяли на кре-
сте вниз головой. А Павлу как 
римскому гражданину отсек-
ли голову. 

Валерий КОНОВАЛОВ

 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

12 июля чествуем 
Петра и Павла

Р
ека Нищенка рож-
дается в болотах 
Измай ловског о 
парка в паре со-
тен метров от кон-

но-спортивного комплекса 
«Измайлово». В речке едва 
теплится жизнь, впрочем, 
и в стародавние времена 
мощью она не отличалась. 
Историки-скептики увере-
ны: отсюда и пошло её на-
звание. Якобы именно из-
за маловодности предки 
заклеймили её «убогой», 
«скудной», а впоследствии 
«нищей».

Но есть другое мнение! 
Если пройтись вниз по 
течению, река упрётся в 
Электродный проезд. По-
том нырнёт в коллектор, 
потечёт под промзоной и 
перроном Лефортово. За-
тем резко даст влево и пере-
сечёт под землёй шоссе Эн-
тузиастов, бывший Влади-
мирский тракт, по которо-
му на протяжении 400 лет 
перегоняли ссыльных на 
каторгу в Сибирь. Каторж-
ники шли огромными эта-
пами, в серых балахонах, 
закованные в кандалы. За 
ними, чуть позади, сле-
довала толпа безутешных 
родственников. Проща-
ние заканчивалось на мо-
сту через речку Нищенку. 
Это был последний рубеж, 
связывающий ссыльных с 
прежней жизнью. Дальше 
по царскому закону про-

вожать их было нельзя. 
Измученные осуждённые 
переходили мост под рыда-
ния своих жён и матерей, 
которые оставались на бе-
регу. Потоки слёз, крови и 
пота лились в Нищенку. Не 
зря этот мост называли са-
мым печальным и мрач-
ным местом на всей Вла-
димирке…

Тем временем за расста-
ванием зорко наблюда-
ли невесть откуда повы-
лезавшие нищие и убогие. 
«Каторга и мне жизнь сло-
мала. Побираюсь, чтоб с 
голода не умереть. Помо-
ги, за сына твоего буду мо-
литься!» — ловко «разводи-
ли» они провожающих. Та-
кой «развод» стал настоя-

щим ремеслом. Бродяги 
сотнями селились по бе-
регам реки в надежде, что 
им перепадёт что-нибудь 
ценное. Там же, в речке, 
они мылись, стирали свои 
лохмотья. Немудрено, что 
к реке прилипло имя Ни-
щенка.

Сейчас Нищенка поч-
ти полностью заключе-
на в коллекторы. В нашем 
округе она ещё раз всплы-
вает на поверхность возле 
платформы Перово, а по-
том снова уходит под землю.

Егор ПЕРЕЖОГИН

В речку Нищенку четыре века 
лились потоки слёз ИМЯ НА КАРТЕ

Бродяги сотнями селились по 
берегам в надежде поживиться

В болотах Измайловского парка берёт начало речка
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АЦ «НИЖЕГОРОДСКИЙ»        автомобильный центр      Ст. м. «Марксистская», ул. Нижегородская, д. 29,  8 (800) 200-60-46 
Ст. м. «Первомайская», ул. 9-я Парковая, д. 33,     8 (800) 200-61-46 

Заполните онлайн-заявку
по телефону или на сайте

www.6616146.ru 

АКЦИЯ! В сети автоцентров «Нижегородский» и «Первомайский» на все авто ПЕРВЫЙ ВЗНОС 0%!
ПАСПОРТ И ПРАВА. Одобрение за 30 минут. От 7% годовых! В наличии более 200 а/м.  Спешите!!!

Платежи:    8350 руб./мес.
280 руб./день

Платежи:    8880 руб./мес.
295 руб./день

Платежи:    7000 руб./мес.
233 руб./день

Платежи:    7310 руб./мес.
245 руб./день

Платежи:   7200 руб./мес.
237 руб./день

Платежи:   7820 руб./мес.
261 руб./день

Платежи:   4920 руб./мес.
164 руб./день

от 459 900от 415 000от 470 000от 473 000 от 427 000 от 469 000
от 331 000от 331 000

  Приглашаем на авторские экскурсии 
клуба «Живая история»

14.07, 12.00 — От Волхонки
до Арбата (пеш.)
17.07, 19.00 — Басманная
слобода (пеш.)
20.07, 11.00 — От Мясницкой 
слободы до трубы (пеш.) 
20.07, 12.00, 24, 19.00 — Вокруг 
опричного двора (пеш.) 
21.07, 9.00 — Остафьево — 
Ивановское — Дубровицы 
21.07, 12.00 — Таинственная 
вязь арбатских переулков (пеш.)
27.07, 11.00 — Ваганьковское 
кладбище (пеш.) 

28.07, 9.00 — Звенигород 
3.08, 7.30 — Суздаль 
4.08, 12.00 — Московская жизнь
рода Романовых 
10.08, 10.00 — Усадьба Мура-
ново
17.08, 10.00 — Усадьба Абрам-
цево 
18.08, 12.00 — Мосты Москвы 
24.08, 10.00 — Большие
Вязёмы — Захарово 
25.08, 12.00 — Чудотворные 
иконы 
31.08, 7.30 — Ростов Великий 

Льготникам и большим компаниям — скидки. 
Тел. (с 11.00 до 20.00): 8 (495) 641-7814, 8-926-112-9193 (кроме вт.), 
http://живаяистория.рф/
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Необходимо умение грамотно 
и оперативно писать 
и редактировать заметки 
на городскую тематику. 
Полная занятость. 
Резюме – zb@zbulvar.ru

В редакцию 
требуется редактор 
районных газет

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 

Звоните: (495) 681-3328, 
(495) 681-3970

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU



14 Июль 2013  №19  |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГНАШИ СОСЕДИ

Как поддержали 
«самодельщиков»

Инженера-конструкто-
ра Игоря Рикмана когда-
то знали все автолюби-
тели Советского Союза. 
Именно он построил ма-
шину-амфибию «Ихти-
андр», которая оказалась 
самой живучей водопла-
вающей машиной страны. 

Узнали о Рикмане благо-
даря передаче «Это вы може-
те», которая выходила на со-
ветском ТВ в 70-80-е годы. 

— Председатель клубов 
«Самавто» Илья Турев-
ский, главный редактор 
журнала «Техника — моло-
дёжи» Василий Захарченко 
и я решили показать по ТВ, 
как народ своими руками 
собирает авто, — рассказы-
вает Игорь Владимирович.

Последним звеном в 
этом суперуспешном про-
екте стал телеведущий 
Владимир Соловьёв, ко-
торый всей душой поддер-
живал «самодельщиков». 

— Передача пользовалась 
огромной популярностью. 
Нас узнавали в метро и на 
улице. Особенно хорошо 
было ходить на рынок, — 
смеётся изобретатель.

В агитбригаде — 
космонавт Джанибеков

Однако «ЭВМ» смотре-
ло не только простое на-
селение, но и руководство 
страны. Михаил Горба-
чёв приметил «самодел-
киных» и решил активи-
зировать ход конструк-
торской мысли, показав 
народу, что могут делать 

изобретатели-любители.
С этой целью участни-

ков передачи отправили 
на гастроли по стране.

— Мы исколесили роди-
ну вдоль и поперёк, и вез-
де нас встречали с огром-
ным интересом. Ребятня 
ползала по нашим маши-
нам с горящими глазами. 

Неожиданно после га-
стролей на 40% увеличи-
лось число поступающих 
в технические вузы.

— В команде была своя 

агитбригада Героев Со-
ветского Союза. Космо-
навт Джанибеков любил 
ездить со мной в «Ихти-
андре». Запомнилось об-
щение с лётчиком Ва-
лентином Аккуратовым, 
первооткрывателем по-

люса недоступности. Ин-
тереснейший был человек, 
очень обаятельный, мно-
гое видевший и знавший. 
В одной бригаде с нами 
был и знаменитый связ-
ной Рихарда Зорге развед-
чик Михаил Иванов.

Сын врага народа

В передаче изобретатель 
демонстрировал своё лю-
бимое детище — машину-
амфибию «Ихтиандр», ко-
торая одинаково хорошо 
ездила по суше и плавала 
по воде.

— По образованию я ин-
женер-конструктор горно-
го машиностроения. Но с 
детства тянуло к воде — 
меня интересовали ка-
тера, радиоуправляемые 
модели. Собирался по-
ступать в судостроитель-
ный институт. Однако он 
был военным, а в военные 
вузы не брали детей ре-
прессированных. Дело в 
том, что мой отец, дважды 
лауреат Сталинской пре-
мии, проектировал про-
ходческие щиты для ме-
тро. В 1951 году начался 
процесс метростроевцев. 
Группу главных конструк-
торов, в том числе и моего 
отца, отправили в Бутыр-
ку как врагов народа, су-
дили. Правда, после смер-
ти Сталина выпустили. Но 
пятно на биографии оста-
лось. Поэтому пошёл по 
стопам отца в горное дело.

«Ихтиандр» бороздит 
просторы Волги

Увлечение судами ста-
ло больше, чем просто 
хобби. Всю жизнь Игорь 
Рикман проектировал и 
сам собирал катера. Ло-
гическим продолжением 
было создание водопла-
вающего авто.

— «Ихтиандров» было 
два. Первый «Ихтиандр» 
прошёл более 1000 км по 
Чёрному, Каспийскому, 
Баренцеву морям и более 
400 тыс. км по суше. Сле-
дом за первым появился 
«Ихтиандр-2».

Машина и по сей день 
целёхонькая и на ходу. Её 
купил яхтсмен, инженер-
ракетчик и заядлый рыбак 
Андрей Фомичёв. Первое, 
что он сделал после по-
купки, — рванул на «Их-
тиандре» в Астрахань. 

Выйдя на пенсию, Игорь 
Владимирович продолжа-
ет работать — консульти-
рует завод на Украине по 
горным конвейерам. Они 
уже запустили в серию не-
сколько конвейеров рик-
мановской разработки. 

Мария ГУСЕВА

Как горный инженер стал 
звездой советского ТВ 
Создатель «Ихтиандра» Игорь Рикман живёт на улице Молостовых

После нашего турне резко 
выросло число желающих 
поступить в технические вузы

«Ихтиандр-2» плавает и ездит уже 35 лет

УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ!
ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,

ВЫ СМОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ О ПОСТОЯННОЙ НЕХВАТКЕ СРЕДСТВ

 • Разовые выплаты до 3,5 млн руб.
 • Ежемесячные выплаты до 15 тыс. руб.

 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире
 • Юридическая поддержка

Т.: 8 (495) 665-9255,  8 (495) 665-9355

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ
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Выезд и диагностика
БЕСПЛАТНО. ГАРАНТИЯ

ПЕНСИОНЕРАМ – СКИДКИ ДО 20%

8 (495) 760-2174
8 (499) 347-7538
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
В ГАЗЕТЕ «ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ»:

(499) 206@8382 
(499) 205@4140 

e@m ail: shop@zbulvar.ru

СЛУЖБА

ТАКСИ
«Армада»

Заказ по телефону

8 (495) 215-26-61

Наши тарифы:
400 руб. (20 мин.)

далее 12 руб./мин.
(возможность

работать по безналу)

Особые условия —
для корпоративных клиентов

и компаний 

Сайт: armadataxi.ru
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Автоцентр «Первомайский»
Выкупаем автомобиль

в любом состоянии у вас 
дома за 10 мин.

Юридическое оформление
и пакет документов

для налоговой.
Снимем с учёта в тот же день.

Выезд, оценка и договор 
купли-продажи бесплатно. 

Без выходных.
Т. 8-926-626-8583 ре
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ЗАМЕРЫ БЕСПЛАТНО

РАСПИЛ ЛДСП
И ИЗГОТОВЛЕНИЕ ДВЕРЕЙ-КУПЕ 

ПО ЗАВОДСКИМ ЦЕНАМ

(495) 226-04-86   (495) 995-87-81
www.купешкафы.рф

ШКАФЫ-

КУПЕ
МЕБЕЛЬ

НА ЗАКАЗ

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ 
ИЗГОТОВЛЕНИЕ ЗА 1-3 ДНЯ

Гарантия 3 года
Лучшая ценаЛучшая цена
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ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Оккупант. Сет. Изгнание. Го-

дина. Измена. Колпачок. Манок. Армада. «Репка». 
Гид. Тимьян. Дама. Коми. Втык. Астра. Самовар. 

По вертикали: Нумизматика. Монумент. 
Кряква. Признак. Енот. Мыс. Галактика. Танго. 
Пра. Драм. Санки. Чага. Неодим. Тщета. Кадастр.

Департамент науки, про-
мышленной политики и пред-
принимательства г. Москвы 
и коллегия адвокатов «Адво-
кат» заключили контракт на 
осуществление безвозмездной 
юридической помощи субъек-
там малого и среднего бизне-
са. Как рассказал Владимир 
Болтянский, член президиума 
коллегии адвокатов, их орга-
низация предлагает правовую 
поддержку и консультации по 

14 областям права. Получить 
бесплатную юридическую под-
держку можно одним из следу-
ющих способов: 

— оставив заявку на сайте 
www.dmppravo.ru;

— позвонив по телефону 
горячей линии (499) 372-1103;

— посетив один из кон-
сультационных пунктов про-
екта (ул. Б.Семёновская, 49, 
офис 232).

Борис КРЫЛОВ

Если этим летом вам не уда-
ётся вырваться из мегаполиса и 
вдоволь попутешествовать, то 
успейте посетить выставку фо-
токлуба «Серебряный свет» в га-
лерее «Измайлово» (Измайлов-
ский пр., 4). Она работает по 20 
июля. Здесь вы увидите более 
60 снимков, на которых изобра-
жены старинные русские горо-
да, германская готика или узкие 
улочки Иерусалима. Фотоклуб 
«Серебряный свет» объединяет 
как профессиональных фотогра-
фов, так и энтузиастов фотодела. 

Параллельно здесь будет 
проходить экспозиция «В сти-
ле ретро» Владимира Селен-
кова. Это монохромные фо-
топортреты и фотопейзажи, 
стилизованные под старину. 
Особенность творчества Вла-
димира — любовь к плёноч-
ной фотографии и умелая 
игра со светом. Получить хо-
роший кадр ему помогает и 
простой фонарик, и театраль-
ный прожектор. Выставка от-
крыта до 30 июля.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Измайлово можно совершить 
фотопутешествие по планете

АНЕКДОТЫ

— Сёма, как тебя пони-
мать?

— Понимать меня совсем 
не обязательно. Обязатель-
но любить и вовремя кор-
мить.

— Не представляю, как 
раньше люди без компью-
теров жили! Скукотища та-
кая, небось, была.

— Угу. Балы, дуэли, охота, 
ярмарки, кровавые репрес-
сии, дворцовые перевороты. 
Прям заняться нечем было!..

Подвыпивший зять звонит 
в дверь. Открывает тесть. 

Зять, согнутой рукой изо-
бражая кобру в боевой стой-
ке:

— Дома?
Тесть, показывая то же са-

мое обеими руками:
— Обе!

Не буду худеть. Должен же 
быть у меня хоть один недо-
статок.

— Вы запомните, что труд 
сделал из обезьяны челове-
ка! — твердил Вовочка, бро-
сая в клетку с обезьянками 
бананы в фольге, обмотан-
ные скотчем.

Объявление: «Делаем ко-
пии любых документов. Ори-
гинал не требуется».

— У меня такое ощущение, 
что если я умру, то жена по-
дойдёт к гробу и скажет: 
«Специально умер, лишь бы 
ничего не делать!»

Предприниматели могут получить 
бесплатную юридическую помощь
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СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
и расходные материалы

к ним
Проверка слуха и подбор — 

БЕСПЛАТНО!
Большой ассортимент 
СКИДКИ до 25%!

Мы вернём вам свободу общения!
м. «Семёновская», 
Семёновская пл., 7,

бизнес-центр «Веронд»
т. (495) 640-3320
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(499) 206-8382
(499) 205-4140
shop@zbulvar.ru

 www.newsvostok.ru
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Окна – Сервис Окна – Сервис 

Пенсионерам скидки! 
Т. 8 (495) 517-4113 ежедневно

ТЕПЛОЗВУКОЗАЩИТТАА
ДЕРЕВЯННЫХ ОКОН

нана
15 лет!15 лет!

РЕМОНТ  ОКРАСКА  ГАРАНТИЯ
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